PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA



DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA

CATATAN ATAS LAPORAN KEUANGAN AKHIR
TAHUN 2020

BAGAN SUSUNAN ORGANISASI PERANGKAT **DAERAH** DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

: PERATURAN BUPATI LIMA PULUH KOTA LAMPIRAN

NOMOR : 58 TAHUN 2016

TENTANG : KEDUDUKAN, SUSUNAN ,ORGANISASI TUGAS DAN FUNGSI ,

SERTA TATA KERJA DINAS PERINDUSTRIAN DAN

KETENAGAKERJAAN Plt. KEPALA DINAS AFRIZAL,S.Sos.,M.Si NIP. 19720817 199202 1 001 (IV/a) **SEKRETARIS** AFRIZAL,S.Sos.,M.Si NIP. 19720817 199202 1 001 (IV/a) KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL SUB BAGIAN SUB BAGIAN KEUANGAN SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PROGRAM DAN PELAPORAN YANTI AFLINDA .SE NIP 19720418 200604 2 005 (III/d) ALIZAR,S.Pd DEVI,ST,M.Si NIP. 19640830 198308 1 001 (IV/a) NIP.19760519 200112 2 005 (IV/a) KABID **KABID KABID KABID** Pembinaan dan Pengawasan Industri Sarana dan Prasarana Industri Ketenagakerjaan Transmigrasi ZULFAHMI,SE ISMAIL,S.Pd,.M.Pd DEBBY SEPRIMA,SE NIP.19690330 199109 1 001 (IV/a) NIP.19650703 199103 1 004 (IV/b) NIP. 197509012007012003 (III/d) Kasi Pembinaan Industri Agro Kasi Perizinan dan Data Kasi Penempatan Transmigrasi AFRIMAN JAHAR, SE, M.M Kasi Pelatihan dan Produktivitas TenagaKerja ASWANNALDI,S.Pd NIP.19700420 200701 1 006 (III/d) NIP. 19680404 198802 1 001 (III/d) Kasi Pembinaan Industri Non Agro Kasi Pengembangan Masyarakat dan Kawasan Kasi Pengembangan Teknologi Industri Kasi Penempatan dan Perluasan Kesempatan AMRINALDI HERIWATI,SP Transmigrasi Kerja NIP.19640730 198603 1 001 (III/d) NIP. 196402222002122001 (III/c)

Kasi Pengawasan ,Sertifikasi & Standarisasi Industri

ZULHAN, S. Sos NIP.19650410 198602 1 001 (III/d)

Kasi Promosi dan Pemasaran HERLINA EFFENDI,S.T

NIP.19800315 200312 2 007 (III/d)

Kasi Perlindungan Tenaga Kerja

ICHWAN HAFNI,ST.MM NIP.19770114 200212 1 003 (IV/a)

HARDISON,SST NIP.19690511 199003 1 001 (III/d)

Kasi Informasi dan Pembinaan SDM Transmigrasi AZWAR,SH

NIP. 19651028 198703 1 007 (III/d)

Ditetapkan di Sarilamak Pada tanggal 06 Januari 2020 BUPATI LIMA PULUH KOTA

ttd

IRFENDI ARBI

ODAFTAR ISI

Kata Penga	ntar	
Daftar Isi		
Pernyataan	Tanggung Jawab	
LRA Murni		
LRA Konver	si	
NERACA		
Laporan Op	erasional (LO)	
LAPORAN I	PERUBAHAN EKUITAS (LPE)	
BAB I	PENDAHULUAN	
	1.1. Data Umum SKPD	1
	1.2. Tugas Pokok, Fungsi, dan Wewenang Dinas Perindustrian Dan Tenaga Kerja	1
	1.3. Maksud dan Tujuan Penyusunan Laporan Keuangan	2
	1.4. Prosedur Penyusunan Laporan Keuangan	2
	1.5. Landasan Hukum Penyusunan Laporan Keuangan	2
	1.6. Sistematika Penulisan Catatan Atas Laporan Keuangan	3
BAB II	EKONOMI MAKRO, KEBIJAKAN KEUANGAN DAN PENCAPAIAN TARGET KINERJA APBD	
	2.1. Ekonomi Makro	5
	2.2. Kebijakan Keuangan	5
	2.3. Indikator Pencapaian Target Kinerja APBD	6
BAB III	IKHTISAR PENCAPAIAN KINERJA KEUANGAN	
	3.1. Ikhtisar Realisasi Pencapaian Target Kinerja Keuangan	10
	3.2. Hambatan dan Kendala yang ada dalam pencapaian Target yang telah dicapai	11
BAB IV	KEBIJAKAN AKUNTANSI	
	4.1. Entitas Akuntansi	12
	4.2. Basis Akuntansi yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan	12
	4.3. Basis Akuntansi yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan	13
	4.4. Penerapan Kebijakan Akuntansi yang Berkaitan dengan Ketentuan yang ada dalam Sta Akuntansi Pemerintah	ndar 15
BAB V	PENJELASAN POS-POS LAPORAN KEUANGAN (CALRK)	
	5.1. Laporan Realisasi Anggaran Belanja	18

	5.3. L	aporan Operasional	23
	5.4.L	aporan Perubahan Ekuitas	25
BAB VI	PENJ	ELASAN ATAS INFORMASI-INFORMASI NON KEUANGAN	
	6.1. K	Kedudukan	. 26
	6.2.5	Struktur Organisasi	. 26
	6.3. <i>A</i>	Aspek Strategis Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota	. 27
	6.4. H	Hambatan-hambatan dalam pelaksanaan kegiatan	. 29
BAB VII	PENU	UTUP	
LAMPIRAN .	Α	: SPj Fungsional 31 Desember 2020	
LAMPIRAN .	В	: Rekapitulasi SP2D Tahun Anggaran 2020	
LAMPIRAN .	С	: Rekapitulasi Penerimaan dan penyetoran Pajak per 31 Desember 2020.	
LAMPIRAN .	D	: Rekapitulasi persediaan Per 31 Desember 2020	
LAMPIRAN .	E	: LRA Pembukuan Akrual (LRA 64 Permendagri tahun 2013)	
LAMPIRAN .	F	: LRA Pembukuan Akrual (LRA 13 Permendagri tahun 2013)	
LAMPIRAN .	G	: Berita Acara Rekonsilasi Asset	
LAMPIRAN .	н	: Perhitungan Penyusutan Peralatan dan Mesin	
LAMPIRAN .	I	: Perhitungan Penyusutan Gedung dan Bangunan	
LAMPIRAN .	J	: Stuktur Organisasi	

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita aturkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya kami dapat menyelesaikan laporan Keuangan Tahun 2020 Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota Propinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2020 sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sebagaimana yang diamanatkan Undang-undang RI Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara dan Peraturan Pemerintah RI Nomor 58 tahun 2005 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah.

Kepala Dinas/Pengguna Anggaran berkewajiban menyusun dan menyampaikan Laporan Keuangan kepada Bupati selaku Kepala Daerah melalui Badan Keuangan (BK), di samping itu Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota berkewajiban menyelenggarakan penatausahaan dan akuntansi atas pelaksanaan APBD dengan Penyusunan Laporan Keuangan.

Penyusunan pelaksanaan penatausahaan dan pengelolaan APBD Tahun 2020 mengacu kepada Permendagri Nomor 59 Tahun 2007 tentang Perubahan atas Permendagri Nomor 13 Tahun 2006 yang terdiri dari :

- 1. Laporan Realisasi Keuangan
- 2. Neraca
- 3. Catatan Atas Laporan Keuangan

Serta dilampirkan Surat Pernyataan Tanggung Jawab Kepala Dinas Perindustri dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota atas pelaksanaan APBD.

Penyusunan Laporan Keuangan khususnya Neraca telah berpedoman pada Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintah. Meskipun belum sempurna, informasi yang disajikan didalamnya telah disusun sesuai dengan ketentuan Perundangan-undangan yang berlaku sehingga diharapkan dapat memenuhi kebutuhan berbagai pihak yang berkepentingan.

Pada akhirnya kami menyadari bahwa Laporan Keuangan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun 2020 masih belum sempurna, untuk itu saran dari pihak terkait sangat kami hargai sebagai proses pembelajaran (*learninng psocess*) demi penyempurnaan Laporan Keuangan di masa yang akan datang.

Sarilamak, Februari 2021 Mengetahui, PENGGUNA ANGGARAN

AFRIZAL .S.Sos.M.Si NIP. 19720817 199202 1 001

PERNYATAAN TANGGUNG JAWAB

Laporan Keuangan Dinas Perindustrian dan tenaga Kerja Kabuapten Lima Puluh Kota yang terdiri dari (a). Laporan Realisasi, (b). Neraca, (c). Catatan-catatan atas Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2020 sebagaimana terlampir adalah tanggung jawab kami.

Laporan Keuangan tersebut disusun berdasarkan sistem Pengendalian intern yang memadai, dan isinya telah menyajikan informasi pelaksanaan anggaran, posisi keuangan dan catatan atas laporan keuangan secara layak sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan.

Sarilamak, Februari 2021 Mengetahui, PENGGUNA ANGGARAN

AFRIZAL .S.Sos.M.Si NIP. 19720817 199202 1 001

BAB VI

PENJELASAN ATAS INFORMASI-INFORMASI NON KEUANGAN

6.1 Kedudukan

Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja adalah Dinas Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota yang merupakan Sub Ordinat Pemerintah Daerah Lima Puluh Kota yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Bupati Kepala Daerah. Dinas Perindustrian dan Kenaga Kerja terbentuk dengan peraturan Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota Nomor 15 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2011 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Daerah. Struktur Organisasi Dinas Perindustrian dan Tenaag Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota sebagaimana Lampiran 1.

6.2 Struktur Organisasi

Berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota Nomor 15 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2011 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Daerah, Struktur oraganisasi Perindustrian dan Tenaga Kerja adalah sebagai berikut:

- a) Struktur Organisasi Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja, terdiri dari:
 - 1. Kepala Dinas
 - 2. Kepala Bagian Tata Usaha, Membawahi:
 - Sub Bagian Umum dan Kepegawain
 - Sub Bagian Keuangan
 - Sub Bagian Program dan Pelaporan
 - 3. Kepala Bidang Pembinaan dan Pengawasan Industri:
 - Seksi Pembinaan Ekonomi Agro
 - Seksi Pembinaan Industri Non Agro
 - Seksi Pengawasan , Sertifikasi dan Standarisasi Industri
 - 4. Kepala Bidang Sarana dan Prasarana Industri:
 - Seksi Perizinan dan Data
 - Seksi Pengembangan Teknologi Industri
 - Seksi Promosi dan Pemasaran

5. Kepala Bidang Ketenagakerjaan:

- Seksi Pelatihan dan Produktivitas Tenaga Kerja
- Seksi Penempatan dan Perluasan Kesempatan Kerja
- Seksi Perlindungan Tenaga Kerja

6. Kepala Bidang Transmigrasi:

- Seksi Penempatan Transmigrasi
- Seksi Pengembangan Masyarakat dan Kawasan Transmigrasi
- Seksi Informasi dan Pembinaan SDM Transmigrasi.

b) Kelompok Jabatan Fungsional

Kelompok Jabatan Fungsional dan Unit Pelaksana Teknis Dinas dapat dibentuk sesuai dengan kebutuhan dan kondisi keuangan daerah yang selanjutnya ditetapkan dengan peraturan Bupati berpedoman kepada peraturan perundangan yang berlaku.

Untuk lebih jelasnya Bagan Struktur Organisasi Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja disajikan pada lampiran 1.

6.3 Aspek Strategis Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh kota

Adapun telahaan kondisi lingkungan strategis tugas pokok dan fungsi di tahun 2020 terdapat dua kondisi yang berpengaruh secara dominan dalam pencapaian tujuan dan sasaran dalam pelaksanaan program-program pembangunan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja yang merupakan hasil analisa lingkungan strategis yaitu:

a) Lingkungan Internal

Lingkungan Internal adalah segenap faktor yang terdapat di dalam Institusi Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja yang di pandang mempengaruhi pencapaian tujuan dan sasaran pelaksanaan dari program dan kegiatan antara lain.

1) Kekuatan

Pada dasarnya kekuatan ini merupakan modal yang terus perlu diberdayakan dan ditumbuh kembangkan sehingga mampu mendorong terjadi percepatan laju pelaksanaan dari program dan kegiatan antara lain :

 Keberadaan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja yang ditetapkan berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota Nomor 15 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2011 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Daerah.

- Adanya komitmen dari pemimpin.
- Latar belakang pendidikan pegawai yang memadai.
- Semangat kebersamaan (team work) dalam melakukan tugas.
- Keharmonisan hubungan kerja.

2) Kelemahan

Kelemahan dapat diterangkan sebagai akumulasi dari faktor-faktor dalam yang dapat menjadi kendala, yang berpotensi menhambat laju pencapaian tujuan dan sasaran antara lain :

- Profesionalisme masih rendah
- Kurangnya jumlah alokasi staf
- Sarana dan prasarana kantor belum memadai

b) Lingkungan Eksternal

Lingkungan Eksternal adalah segenap faktor yang berasal dari luar yang dipandang akan mempengaruhi pencapaian pelaksanaan tujuan dan sasaran, yaitu:

1) Peluang

Peluang dapat dijelaskan sebagai kumpulan dari potensi sumber daya yang terdapat diluar instansi, yang sebenarnya merupakan salah satu kunci utama dalam mendukung tercapainya tujuan dan sasaran dari pelaksanaan kegiatan antara lain :

- Kebijakan Pemerintah Daerah dan Pusat terhadap Perindustrian dan Tenaga Kerja
- Banyaknya hasil produksi spesifik Daerah yang dihasilkan
- Semangat kewirausahaan Industri Kecil/Rumah Tangga yang cukup tinggi
- Tersedianya pelaku dan asosiasi usaha
- Potensi kemitraan Perindustrian dan Tenaga Kerja dengan pengusaha menengah dan besar cukup banyak

2) Ancaman

Ancaman dapat dipaparkan sebagai kumpulan dari faktor-faktor yang berasal dari luar yang dipandang berpotensi besar yang memperlambat laju percepatan pelaksanaan kegiatan. Kondisi ini dapat diidentifikasi dan mengubah ancaman yang ada menjadi peluang, yakni memformulasikan program-program yang mengacu pada kondisi riil di lapangan antara lain:

- Lemahnya kemampuan untuk memperoleh modal dari dunia perbankan karena terbatasnya jaminan dan kemampuan membuat proposal yang baik
- Teknologi industri kecil dan menengah masih sangat sederhana
- Tidak adanya informasi tentang peredaran barang dam jasa karena pasar masih dikelola oleh nagari-nagari dan tersebar di nagari-nagari sekitar Kabupaten Lima Puluh Kota
- Manajemen (pengelolaan) industri yang masih tradisional dan kurang efisien sehingga kurangnya daya saing

6.4 Hambatan-hambatan dalam pelaksanaan kegiatan

Terdapat beberapa kegiatan yang target indikator yang tidak tercapai. Kegiatan ini merupakan di Bidang Tenaga Kerja , realisasi fisik tercapai 100 % akan tetapi realisasi keuangan tidak 100 % dikarenakan adanya rasionalisasi sehingga mengakibatkan adanya peket kegiatan yang dipotong setengah dari tiap rangkaian kegiatan tersebut.

BAB VII

PENUTUP

Sehubungan dengan Kebijakan Pemerintah Daerah terhadap pengelolaan keuangan yang berpedoman kepada Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 59 Tahun 2007 tentang perubahan atas Permendagri Nomor 13 Tahun 2006, maka masing-masing SKPD diberi wewenang dan tanggung jawab dalam mengelola keuangan masing-masing.

Untuk pertanggungjawaban atas pengelolaan keuangan tersebut maka pada akhir tahun anggaran disusun laporan keuangan yang terdiri dari Laporan Realisasi Anggaran, Neraca dan Catatan Atas Laporan Keuangan.

Sebagai salah satu OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten lima Puluh Kota, Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja diwajibkan untuk membuat Laporan Keuangan dengan Realisasi Penggunaan Anggaran sebagai berikut :

Uraian	Anggaran	Realisasi 2	:020
Oralan	Rp.	Rp.	%
Pendapatan Retribusi Daerah	8.052.000	-	-
Jumlah pendapatan	8.052.000	-	-
Belanja Pegawai	2.781.479.693,-	2.710.148.572,-	97,44
Belanja Barang dan Jasa	865.618.074,-	856.731.956,-	98,97
Jumlah Belanja Operasional	3.647.097.767	3.566.880.528	97.80
Belanja Hibah	-	-	-
Belanja Modal :	38.000.000,-	38.000.000,-	100.00
- Peralatan dan Mesin	13.000.000	13.000.000	100.00
- Gedung dan Bangunan	25.000.000	25.000.000	100.00
- Jalan, Irigasi dan Jaringan	-	-	-
Jumlah Belanja	3.685.097.767,-	3.604.880.528,-	97.82

Surplus/ (Defisit)	(3.677.045.767)	(3.604.880.528)	98.04

Dari rincian diatas terlihat bahwa pada dasarnya dalam pelaksanaan program dan kegiatan tidak ada permasalahan yang berarti, kegiatan dapat terlaksana dengan baik sesuai dengan target indikator kinerja yang direncanakan.

Sarilamak, Februari, 2021

PIt. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

> AFRIZAL.S.Sos.M.Si NIP. 19720817 199202 1 001

BAB V PENJELASAN POS-POS PENDAPATAN KEUANGAN (Calk)

5.1 Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja

	No	Uraian	Realisasi 2020 (Rp.)	Realisasi 2019 (Rp.)
A. 1.	Penda a. F	DAPATAN apatan Asli Daerah Pendapatan Retribusi Daerah Jumlah tersebut merupakan realisasi dari anggaran pendapata dimana pendapatan tersebut diperoleh dari retribusi pasar naga Puluh Kota	• - n dalam Tahun An	- ggaran 2019
		Jumlah	•	-
5 5.1 5.1.1	E	BELANJA Belanja Operasi Belanja Pegawai	3.604.880.528 3.566.880.528 2.710.148.572	
		ıh tersebut merupakan realisasi dari anggaran belanja pegawa	i dalam tahun ang	garan 2020
5.1.1.01	01 - 02 - 03 - 05 - 06 -	Tunjangan keluarga Tunjangan jabatan Tunjangan Fungsional umum	1.352.451.300 142.580.893 156.220.000 22.080.000 76.330.680	1.285.318.300 133.265.565 159.155.000 20.180.000 74.230.500
	07 - 22 - 28 -	lyuran jaminan kecelakaan kerja dan jaminan kematian	1.526.142 12.942.815 145.352.075 145.145.475 2.054.629.380	2.464.055 12.327.581 189.648.089 187.939.479 2.064.528.569
5.1.1.02	01	Tambahan Penghasilan PNS Tambahan Penghasilan Berdasarkan Beban Kerja	650.599.192 650.599.192	626.441.140 626.441.140
5.1.1.07	01 02	Uang Lembur Uang Lembur PNS Uang Lembur Non PNS Jumlah	4.920.000 4.920.000	36.054.000 -28.161.000-7.893.000- 2.727.023.709. -
5.1.2	J T r y	Belanja barang dan jasa Jumlah tersebut merupakan realisasi belanja barang dan jasa p Fenaga Kerja tahun anggaran 2020, dimana realisasi belanja b mencapai 98,97% dari anggaran Rp. 865.618.074 terealisasi yang ditetapkan. Rincian belanja barang dan jasa terinci sebagai berikut :	parang dan jasa ta	3.006.797.477, - ustrian dan hun 2020
5.1.2.01		Belanja bahan pakai habis Belanja alat tulis kantor Belanja alat listrik dan elektronik (lampu pijar,battery) Belanja perangko, materai dan benda pos lainnya Belanja peralatan kebersihan dan bahan pembersih Belanja bahan bakar minyak/gas Belanja peralatan/perlengkapan kantor pakai habis Belanja alat tulis/seminar kit peserta	23.149.500 23.149.500 6.935.000 1.200.000 5.664.000 52.100.000	235.902.500 60.119.000.,- 3.996.000,- 13.398.000 2.785.500 121.900.000 10.000.000 200.000 9.060.000

5.1.2 .02	01	Belanja bahan/material - Belanja bahan baku bangunan	- -	75.135.000
	13	- Belanja bahan/ material pameran		24.390.000
5.1.2.03	01 03 05 12 20 21	 Belanja jasa kantor Belanja telepon Belanja listrik Belanja surat kabar/majalah Belanja jasa pengamanan kantor (security) Belanja jasa kebersihan kantor Belanja jasa Pegawai Harian Lepas 	341.802.860 9.616.584 25.726.276 1.300.000 43.800.000 14.580.000 246.780.000	310.802.024 11.761.012.,- 31.801.012,- 4.080.000,- 43.800.000 14.820.000 204.540.000
5.1.2.05	- 01 02 04 05	 Belanja Perawatan Kendaraan Bermotor Belanja jasa service Belanja Penggantian suku cadang Belanja Jasa KIR Kendaraan Belanja Pajak Kendaraan Bermotor 	18.703.500. - 500.000 13.268.000 4.935.500	42.896.400. -5.490.500,-34.500.000,-
5.1.2.06	01 02 03 04	 Belanja Cetak dan Penggandaan Belanja Cetak Belanja penggandaan Belanja penjlid (non cetak cover) Belanja Publikasi 	22.996.000. -6.749.00014.647.000	90.275.000. -49.625.000,-35.150.000,-2.000.000,-
5.1.2.07	02 03	 Belanja Sewa Rumah/Gedung/Gudang/Parkir Belanja sewa gedung /kantor/tempat Belanja Sewa ruang rapat / pertemuan 	-	67.375.000 67.375.000,-
5.1.2.11	01 02	Belanja makanan dan minumanBelanja makanan dan minuman rapatBelanja makanan dan minuman tamu	19.977.500. - 5.527.500 14.450.000	79.149.100. -33.752.00045.397.100
5.1.2.12	- 01 04	 Belanja Pakaian Dinas dan Atributnya Belanja Pakaian Kerja Lapangan Belanja pakaian Dinas harian (PDH) 		22.500.000 ,- 22.500.000
5.1.2.14	- 06	Belanja Pakaian Khusus Hari-hari tertentu - Belanja Pakaian Peserta	7.500.000 7.500.000	15.000.000 15.000.000,-
5.1.2.15	- 01 02	Belanja Perjalanan Dinas Belanja Perjalanan Dinas Dalam Daerah Belanja Perjalanan Dinas Luar Daerah	102.813.596. -41.800.00061.013.596	1.061.870.753. - 206.495.000 855.375.753
5.1.2.18	-	Beban Pemeliharaan Belanja pemeliharaan peralatan dan perlengkapan kantor	8.365.000 8.365.000	20.000.000
	03	Beban pemeliharaan bangunan dan gedung	-	20.000.000
5.1.2.23		Belanja kursus , pelatihan,sosialisasi dan bimbingan teknis PNS	113.125.000	852.236.700
	01 02 03	- Belanja kursus – kursus singkat /pelatihan	113.125.000 - -	764.886.700 8.500.000 78.850.000
5.1.2.25		Honorarium PNS	128.675.000	151.400.000 19

	01 02 04 05 06 07 08	Honorarium panitia pelaksana kegiatan Honorarium Tim pengadaan barang dan jasa Honorarium Panitian pemeriksa barang Honorarium Pengguna Anggaran & Kuasa Pengguna Anggaran Honorarium Pejabat Penatausahaan Keuangan (PPK) OPD dan Pembantu PPK Honorarium pejabat pelaksana teknis kegiatan (PPTK) Honorarium bendahara,Pembantu bendahara,dan Bendahara pembantu	9.725.000 61.850.000 57.100.000	26.075.000 5.525.000 3.000.000 15.000.000 7.800.000 77.500.000 16.500.000
5.1.5.04	- 01	Belanja Hibah barang Belanja Hibah Barang yang di serahkan pada masyarakat		628.550.700 628.550.700
		JUMLAH BELANJA BARANG DAN JASA	856.731.956	3.006.797.477
5.2.		BELANJA MODAL	38.000.000	1.759.863.500
		Dana belanja modal berasal dari DPA Dinas Perindustrian da realisasi sebesar Rp.38.000.000 dari Total Anggaran sebesar		
5.2.2		Belanja Modal Merupakan realisasi belanja modal ini tahun 2020. untuk realisa Rp. 38.000.000 dengan rincian	38.000.000 asi belanja modal	1.759.863.500 mencapai
5.2.2 5.2.2.12	01	Belanja Modal Pengadaan Alat Pengolahan Belanja Modal pengadaan alat procesing	13.000.000	1.692.703.000 1.575.303.000 1.575.303.000
5.2.2.14	02 03 05	Belanja Modal Pengadaan Alat Kantor Belanja Modal pengadaan alat kantor lainnya - Belanja Modal pengadaan alat pendingin ruangan - AC/kipas angin		97.150.000. -39.000.00053.150.0005.000.000
5.2.2.15	01 02 03	J 1 U	3.000.000 1.400.000 1.600.000	
5.2.2.16	02 03 04	Belanja Modal Pengadaan Komputer - Belanja modal pengadaan Komputer Note Book/laptop - Belanja modal pengadaan printer/Plote - Belanja modal pengadaan kelengkapan Komputer (mouse,keyboard,hardisk, speaker)	10.000.000. - 10.000.000	12.750.000. - 9.000.000- 3.000.000 750.000
5.2.2.17		- Belanja Modal Pengadaan Meja Dan Kursi		7.500.000
	03	Kerja/Rapat - Belanja modal pengadaan kursi kerja pejabat		1.500.000
	04 05	- Belanja modal pengadaan kursi hadap depan meja kerja		1.000.000
	06	pejabat - Belanja modal pengadaan kuesi tamu diruang pejabat		5.000.000

	5.2.3.01	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		57.160.500
	5.2.4	Kerja 01 - Belanja modal pengadaan bangunan Plang merek Dinas 27 Belanja Modal Pengadaan bangunan Gedung Tempat Kerja lainnya Belanja Modal Jalan, Irigasi dan jaringan	25.000.000	57.160.500 10.000.000
	5.2.4.11	Belanja Modal Pengadaan Instalasi Air Minum/Air		10.000.000
		Bersih 01 - Belanja Modal Pengadaan Air dalam tanah TOTAL Merupakan realisasi belanja tahun 2020 mencapai Rp.3.60 yang dianggarkan Rp.3.685.097.767		10.000.000 8.122.235.386 ,82 % dari jumlah
		JUMLAH BELANJA MODAL JUMLAH TOTAL BELANJA	38.000.000 3.604.880.528	1.759.863.500 8.122.235.386
No	5.2		Realisasi 2020 (Rp.)	Realisasi 2019 (<u>Rp.)</u>
1.	a.	ASET Aset Lancar Kas dibendahara pengeluaran Jumlah tersebut merupakan kas di bendahara pengeluaran pada tahun anggaran 2020, yang diakibatkan karna adanya salah pencatatan sehingga terkait pada penghitungan pada akhir tahun sisa dana tidak ada	1.766.000	81.844.000
	b.	Persediaan Jumlah tersebut terdiri dari :	1.766.000	81.844.000
		a. Alat Tulis Kantor (ATK) b. Alat – alat Kebersihan c. Alat – alat Listrik d. Bahan Contoh e. Matearai	880.000 136.000- 450.000 300.000	5.850.500 1.180.000 455.000 73.800.000
	C.	1. Tanah Jumlah tersebut merupakan nilai tanah yang dimiliki dan dikuasai oleh Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja sampai dengan 31 Desember 2019 dan 31 Desember 2020 2. Peralatan dan Mesin Merupakan nilai peralatan dan mesin yang dikuasai oleh Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota pada Tahun 2020 yang berasal dari belanja modal terdiri dari: - Alat - alat besar sejumlah Rp. - Alat - alat angkutan roda 4 sejumlah Rp. - alat - alat angkutan roda 3 Rp.	5.264.925.519 1.051.364.474 426.405.000 216.134.485 41.800.000	5.228.925.519
		 Kendaraan darat tak bermotor Rp. Alat – alat bengkel dan alat ukur Rp. Alat kantor rumah tangga Rp. Alat studio dan komunikasih Rp. Alat kedokteran dan Kesehatan Rp. Alat Labor Rp. 1. Belanja modal alat pengolahan. 	1.850.000 34.038.947 1.858.228.613 83.254.000 1.000.000 1.550.850.000	1.575.303.000

 Pengadaan Alat Procesing. 2. Belanja modal alat kantor . Pengadaan Alat Reproduksi(pengganda) Pengadaan Alat Kantor lainnya Pengadaan alat pendingin Ruangan/ AC Dispencer . 		1.575.303.000 97.150.000. - 39.000.000 53.150.000 5.000.000
 Patung manikin Belanja modal pengadaan komputer Pengadaan komputer note book/laptop Pengadaan printer Pengadaan kelengkapan komputer (mous keyboard, hardis, speaker) 		12.750.000. - 9.000.000 3.000.000 750.000
4. Belanja Modal Pengadaan Meja dan Kursi		7.500.000
Kerja / Rapat Pejabat - Pengadaan kursi kerja pejabat - Pengadaan kursi hadap depan meja kerja - Pengadaan kusi tamu ruang pejabat 3. Gedung dan Bangunan Jumlah tersebut merupakan nilai gedung dan bangunan yang pembangunannya dilaksanakan tahun 2020 dengan tambahan nilai bangunan terealisasi sebesar Rp. 6.840.732.738.68Merupakan nilai milik Dinas,	6.840.732.738.68	1.500.000 1.000.000 5.000.000 6.840.732.738,68
Perindustrian dan Tenaga Kerja sampai dengan 31 Des 2020 terdiri dari : - Bangunan Gedung Workshop Songket Halaban Rp. - Kolam Air jernih Rp. - Pagar Halaman Rp. - Pengecoran Halaman Rp. - Gedung Dinas Perindustrian & Tenaga Kerja Rp. - Gedung Dinas Perindustrian & Tenaga Kerja Rp. - Penyempurnaan Halaman Gerdung Rp. - Halaman Kamntor Rp. - Tempat Parkir Kantor Rp. - Pembangunan Rumah Produksi Gula Semut Rp. - Rumah Genset Rp. 5. Jalan Irigasi dan Jaringan	736.796.710,11 20.609.637,26 337.628.398,27 22.371.851,36 4.573.150.000 49.000.000 67.000.000 175.239.913,21 46.585.728,47 789.763.000 22.587.500 196.616.126.32	736.796.710,11 20.609.637,26 337.628.398,27 22.371.851,36 4.573.150.000 49.000.000 67.000.000 175.239.913,21 46.585.728,47 789.763.000 22.587.500 196.616.126.32
Merupakan nilai dari belanja modal pengadaan: a - Jalan Lingkungan / Halaman	138.840.124.16	138.840.124.16
b - Saluran Draenase	29.526.002.16	29.526.002.16
c - Pemasangan instalasi air bersih lainnya	1.500.000	1.500.000
- Pemasangan instalasi air bersih lainnya . Koreksi tambah karena masa manfaat bertambah dari awal tahun 2019 sebesar Rp. 47.373.597,38. menjadi berkurang pada tahun 2020 sebesar selisih penambahan menjadi Rp. 6.929.272 ini di sebabkan adanya penambahan masa manfaat instalasi air dari 5 tahun menjadi 30 tahun, dan instalasi jaringan internet dari 5 tahun menjadi 20 tahun serta saluran air dari 40 tahun menjadi 50 tahun.	10.000.000	10.000.000
d - Jaringan Telepon	16.750.000	16.750.000
Aset Tetap Lainnya	7.780.000	6.180.000 22

d.

Jumlah tersebut merupakan nilai barang bercorak kesenian dan kebudayaan berupa 7.780.000. -(empat) buah patung manikin atau patung untuk pajangan hasil tenunan dari Kabupaten Lima Puluh Kota

	e.	Aset Tetap : Jumlah asset tetap yang dikuasai Dinas, Perindustrian dan	7.102.289.365	7.100.689.365
		Tenaga Kerja per 31 Desember 2020 sebesar Terdiri dari : - Peralatan dan Mesin, - Gedung dan Bangunan Jalan, Irigasi dan jaringan - Aset Tetap lainnya Konstruksi Dalam Pengerjaan (Gedung) Rp.	5.264.925.519 6.840.732.738.68 196.616.126.32 7.780.000 57.160.500	5.228.925.519 6.840.732.738,68 196.616.126,32 6.180.000 57.160.500
	f.	Penyusutan Aset tetap : Peyusutan asset tetap per 31 Desember 2020 adalah sebesar Terdiri dari :	(4.377.287.630.43)	(3.560.195.234.36)
		 Penyusutan Peralatan dan Mesin, Penyusutan Gedung dan Bangunan. Penyusutan Jalan, Irigasi dan Jaringan 	(3.536.275.347.51) (793.638.685.54) (47.373.597.38)	(2.855.328.844.97) (664.422.064.45) (40.444.324.94)
		Nilai Asset tetap per 31 Desember 2020 adalah sebesar	7.989.927.253.57	8.769.419.649.64
2.	1.	Kewajiban dan Ekuitas Dana Kewajiban		
	''	a. Utang perhitungan pihak ketiga b. Utang jangka pendek lainnya		0
	2.	EKUITAS 2.1. Ekuitas Jumlah tersebut merupakan nilai ekuitas pada Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja per 31 Desember 2020	7.991.693.253.57	8.851.263.649,64
5.3. 5.3.1		LAPORAN OPERASIONAL JADI Pendapatan Pendapatan yang diterima oleh Dinas Perindustrian dan	0	0
		Tenaga Kerja per 31 Desember 2020	<u>2020</u>	<u>2019</u>
5.1. 5.1.1. 5.1	1.01 1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9.	Beban Operasi Beban Pegawai-LO Beban gaji dan tunjangan-LO Gaji Pokok PNS/ uang representasi-LO Tunjangan Keluarga-LO Tunjangan Jabatan-LO Tunjangan Fungsional Umum-LO Tunjangan Beras-LO Tunjangan PPh/ Tunjangan khusus-LO Iyuran jaminan kecelanaan kerja & jaminan kematian Gaji ketiga belas –LO Tunjangan Hari Raya-LO	3.566.880.528 2.710.148.572 2.054.629.380 1.352.451.300 142.580.893 156.220.000 22.080.000 76.330.680 1.526.142 12.942.815 145.352.075 145.145.475	6.362.371.886 2.727.023.709 2.064.528.569 1.285.318.300 133.265.565 159.155.000 20.180.000 74.230.500 2.464.055 12.327.571 189.648.089 187.939.479
5.1	1.02 1.02.01	Beban Tambahan Penghasilan PNS-LO Tambahan Penghasilan berdasarkan beban kerja-LO	650.599.192 650.599.192	626.441.140. -626.441.140
5.	1.1.07	Beban Lembur 01. Beban Lembur PNS – LO	4.920.000 -	36.054.000 28.161.000

		02. Beban Lembur Non. PNS –LO	4.920.000	7.893.000
5.	1.2.01	BEBAN PERSEDIAAN	92.773.500	293.292.500
		Beban Bahan Pakai Habis		235.902.500
	01.		23.149.500	68.569.000
	02.		6.935.000	9.990.000
	03.		1.200.000	13.398.000
	03.	1 0 /	5.664.000	2.785.500
	0 4 . 05.	Beban Bahan Bakar Minyak/ Gas-LO	52.100.000	121.900.000
	06.	Beban peralatan/perlengkapan kantor pakai habis	32.100.000	10.000.000
	00.		<u>-</u>	200.000
	07.	,	3.725.000	9.060.000
	00.		3.723.000	9.000.000
5.	1.2.02	lambang negara-LO Beban Persediaan Bahan / Material-LO		57.390.000
5.				33.000.000
	01. 13.	<u> </u>		
_	_		CEO 770 0C0	24.390.000
5.	1.2.03	BEBAN JASA	652.779.860	1.631.634.224
	01	Beban Jasa Kantor	95.022.860	47.642.024
	01.	·	9.616.584	11.761.012
	03.		25.726.276	31.81.012
	04.	•	1.300.000	4.080.000
	05.	Belanja Jasa Pengamanan Kantor-LO	43.800.000	-
_	06.	•	14.580.000	-
5.	1.2.05	Beban perawatan kendaraan bermotor	18.703.500	42.896.400
	01.	• •	500.000	5.490.500
	02.	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	13.268.000	34.500.000
	03.	,	4.935.500	-
	04.	Beban belanja pajak kendaraan bermotor-LO		2.905.900
5.	1.2.06	Beban Cetak dan Penggandaan	22.996.000	90.275.000
	01.		6.749.000	49.625.000
	02.		14.647.000	35.150.000
	03.		1.600.000	3.500.000
	04.	Beban belanja Publikasi - LO		2.000.000
5.	1.2.07	Beban sewa rumah/ gedung/ gudang/ parkir		67.375.000
		Beban belanja sewa gedung/ Kantor/ Tempat.		67.375.000
5	1.2.11	Beban Makanan dan Minuman	19.977.500	79.149.100
	01.	,	5.527.500	33.752.000
_	02.	•	14.450.000	45.397.100
5.	1.2.12	Beban Pakaian Dinas dan Atributnya		22.500.000
	01.	, ,		22.500.000
5.	1.2.14	Beban pakaian khusus dan hari – hari tertentu	7.500.000	15.000.000
	01.		7.500.000	15.000.000
5.	1.2.25	Honorarium PNS	128.675.000	1.003.636.700
	01.	1 1	9.725.000	206.495.000
	02.	, ,	118.950.000	5.525.000
	03.	i i j		-
	04.	Beban honorarium pengguna anggaran dan kuasa		15.000.000
		pengguna anggaran –LO		
	05.	Beban honorarium pejabat penata usahaan keuangangan SKPD (PPK-SKPD) dan pembantu PPK		7.800.000
	06.	, .		77.500.000
	07.			16.500.000
	08.	·		3.000.000
	00.	Boban Honoranam Familian Femoniosa Dalany-LO		
				24

5.	09. 10. 11. 1.2.26	Beban kursus – kursus singkat / pelatihan –LO Beban belanja Sosialisasi –LO Beban belanja Bimbingan Teknis -LO Honorarium non PNS Honorarium pegawai Honorer/Tidak Tetap	246.780.000. - 246.780.000	764.886.700 8.500.000 78.850.000
5	1.2.18 01. 02.	Beban Pemeliharaan Beban pemeliharaan gedung ruangan/Dinding-LO Beban Pemeliharaan peralatan dan mesin -LO	8.365.000 8.365.000	20.000.000. - 20.000.000
5.	1.2.15 01. 02.	Beban Perjalanan Dinas Beban Perjalanan Dinas Dalam Daerah - LO Beban Perjalanan Dinas Luar Daerah -LO	102.813.596 41.800.000 61.013.596	1.061.870.753. - 206.495.000 855.375.753
5.	1.5.04 01.	BEBAN HİBAH Beban Belanja Hibah Kepada Kelompok/anggota Masyarakat	:	628.550.700. -628.550.700
		JUMLAH BEBAN	3.566.880.825	6.362.371.886
		LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS Laporan Perubahan Ekuitas dapat diuraikan sebagai berikut :		
		Ekuitas Awal: Ekuitas Awal merupakan nilai kekayaan bersih milik Dinas, Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota per 31 Desember 2020 sebesar. Rp. 8.851.263.649,64 yang terdiri dari	8.851.263.649,64	7.938.559.643,32
		a. Jumlah Asset lancar b. Jumlah Asset Tetap c. Jumlah Asset Lainnya d. Jumlah Kewajiban	1.766.000 7.989.927.253.57 6.180.000	81.844.000 8.384.052.067 6.180.000
		Surplus/Defisit-LO: Surplus/Defisit-LO merupakan selisih antara Pendapatan-LO dengan Beban-LO per 31 Desember 2020 sebesar Rp. (4.465.900.924,07)	(4.465.900.924,07)	(7.186.245.175,68)
		R/K PPKD: R/K PPKD merupakan belanja definitif di tambah dengan kas pada bendahara pengeluaran dan dikurangi dengan jumlah PFK per 31 Desember 2020 sebesar Rp. 3.604.880.528	3.604.880.528	8.098.949.182
		Ekuitas Akhir: Ekuitas Akhir merupakan kekayaan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerjan Kabupaten Lima Puluh Kota per 31 Desember 2020 sebesar Rp. 7.991.693.253,57 yang terdiri dari Jumlah:	7.991.693.253,57	8.851.263.649,64
		 Ekuitas Awal Jumlah Surflus/Defisit-Lo Jumlah R/K PPKD Dampak Kumulatif Perubahan 	8.851.263.649,64 (4.465.900.924,07) 3.604.880.528	7.938.559.643,32 (7.186.245.175,68) 8.098.949.182
		Ekuitas Awal Jumlah Surfplus/defisit - LO Jumlah R/K PPKD	8.851.263.649,64 (4.465.900.924,07) 3.640.880.528	7.938.559.643,32 (7.186.245.175,68) 8.098.949.182

 Dampak Kumulatif perubahan kebijakan/kesalahan 1.450.000.mendasar :

- Koreksi Akm penyusutan pertama kali
- Koreksi Hutang Tahun lalu
- Barang yang akan di serahkan ke masyarakat
- Mutasi tambah aset tetap 1.450.000.-
- Mutasi kurang aset lainnya
- Koreksi akumulasi penyusutan AT-PM tahun sebelumnya
- Koreksi akumulasi penyusutan AT-BG tahun sebelumnya
- Koreksi aset ekstra comp

Ekuitas Akhir 7.991.693.253,57.- 8.851.263.649,64.-

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Data Umum OPD

Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja adalah Dinas Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota yang merupakan Sub Ordinat Pemerintah Daerah Lima Puluh Kota yang berada dibawah dan bertanggung jawab kepada Bupati sebagai Kepala Daerah. Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja terbentuk dengan Peraturan Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota Nomor 15 Tahun 2016 tentang Perubahan atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2011 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Daerah.

1.2. Tugas Pokok, Fungsi dan Wewenang Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja

a. Tugas Pokok Dinas Perindustrian dan Tenaga kerja:

- (1) Dinas Perindustrian dan Tenaga Keraja mempunyai tugas melaksanakan urusan Pemerintahan daerah di bidang Perindustrian , bidang Tenaga Kerja dan Bidang Transmigrasi serta tugas perbantuan.
- (2) Dalam penyelenggaraan urusan pemerintahan dalam bidang Perindustrian dan Tenaga Kerja makan Dinas bekerjasama dengan lembaga terkait.

b. Fungsi Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja:

Dalam melaksanakan tugasnya sebagaimana dimaksud, Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja mempunyai fungsi :

- (1) Membina pengawasan dan pengendalian penyusunan rencana strategis (Renstra) Dinas sesuai dengan rencana pembangunan jangka mengengah daerah (RPJMD);
- (2) Perumusan kebijakan, penyelenggaraan, pemantauan dan evaluasi, pembinaan dan pengembangan sumber daya manusia (SDM) serta pengawasan pelayanan bidang Perindustrian dan Tenaga Kerja ;
- (3) Pelaksanaan kebijakan , penyelengaraan pemantauan dan evaluasi serta pengawasan bidang Perindustrian dan Tenaga Keria ;
- (4) Pembinaan, pengawasan dan pengendalian produk hukum sesuai dengan bidang tugasnya;
- (5) Pembinaan , pengawasan, pengendalian dan koordinasi kegiatan bidang teknis meliputi bidang Pembinaan dan pengawasan Industri, Bidang Sarana dan Prasarana Industri, Bidang Tenaga Kerja dan Bidang Transmigrasi.
- (6) Pembinaan pengewasan dan pengendalian urusan kesekretariatan, kepegawaian dan Rumah Tangga Dinas ;
- (7) Pembinaan pengawasan dan pengendalian penggunaan anggaran Dinas ;

c. Wewenang

Membantu Bupati dalam penyelenggaraan sebagian urusan pemerintah di bidang Perindustrian dan Tenaga Kerja .

1.3. Maksud dan Tujuan Penyusunan Laporan Keuangan

Laporan keuangan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja disusun sebagai bentuk pertanggung jawaban atas pelaksanaan DPA Tahun Anggaran 2020, sehingga diharapkan terwujudnya transparansi dan akuntabilitas pengelolaan anggaran di OPD. Laporan keuangan meliputi Laporan Realisasi Anggaran, Neraca dan Catatan Atas Laporan Keuangan.

Laporan Realisasi Anggaran menyajikan informasi tentang anggaran dan realisasi atas pendapatan dan belanja serta meunnjukkan tingkat ketercapaian target yang telah disepakati antara Legislatif dan Eksekutif.

Sedangkan Neraca merupakan laporan yang menggambarkan posisi keuangan (aset, kewajiban dan ekuitas dana) per tanggal laporan.

Laporan keuangan menyajikan secara wajar dan mengungkapkan secara penuh kegiatan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota yang dipercayakan, serta menunjukkan ketaatan terhadap peraturan perundang-undangan. Dengan demikian Laporan Keuangan diharapkan dapat menyajikan infomasi yang bermanfaat bagi para pengguna laporan dalam menilai akuntabilitas dan membuat keputusan.

1.4. Prosedur Penyusunan Laporan Keuangan

Dalam proses penyusunan Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2020, Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota berpedoman kepada Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintah. Di sisi lain, penyusunan dan pelaksanaan DPA mengacu kepada Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 59 Tahun 2007 tentang Perubahan atas Peraturan Mentri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah. Mengingat terdapat perbedaan struktur akun belanja dari kedua peraturan tersebut maka dalam pennyajian Laporan Keuangan dilakukan langkah konversi atau pemetaan. Konversi dilakukan dengan cara mentrasir kembali (*trace back*) pos-pos Laporan Keuangan.

1.5. Landasan Hukum Penyusunan Laporan Keuangan

Landasan hukum yang mendasari penyusunan Laporan Keuangan Tahun 2020 adalah seperangkat ketentuan perundang-undangan berikut:

- (1) Undang-undang Dasar RI 1945 sebagaimana telah diubah dengan Perubahan Keempat Undang-undang Dasar 1945 ;
- (2) Uandang-undang Nomor 17 tahun 2003 tentang Keuangan Negara;

- (3) Undang-undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara;
- (4) Undang-undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung jawab Keuangan Negara ;
- (5) Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.
- (6) Undang-undang Nomor 33 Tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah ;
- (7) Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2005 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah ;
- (8) Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintahan ;
- (9) Permendagri Nomor 59 Tahun 2007 tentang Perubahan atas Permendagri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah.
- (10) Permendagri Nomor 64 tahun 2013 tenteng penerapan standar Akutansi Pemerintahan (SAP) pada Pemerintahan Daerah.

1.6. Sistematika Penulisan Catatan Atas Laporan Keuangan

Catatan atas laporan keuangan merupakan penjelasan naratif atau rincian dari angka yang tertera dalam Laporan Realisasi Anggaran dan Neraca. Catatan Atas Laporan Keuangan meliputi :

I. Pendahuluan

- 1.1 Data Umum SKPD;
- 1.2 Tugas Pokok, Fungsi dan Wewenang Dinas Perindustrian dan Tenaga kerja
- 1.3 Maksud dan Tujuan Penyusunan Laporan Keuangan;
- 1.4 Prosedur Penyusunan Laporan Keuangan;
- 1.5 Landasan Hukum Penyusunan Laporan Keuangan;
- 1.6 Sistimatika Penulisan Catatan Atas Laporan Keuangan.

II. Ekonomi Makro, Kebijakan Keuangan dan Pencapaian Target Kinerja APBD

- 2.1 Ekonomi Makro;
- 2.2 Kebijakan Keuangan;
- 2.3 Indikator Pencapaian Target Kinerja APBD.

III. Ikthisar Pencapaian Kinerja Keuangan

- 3.1 Ikhtisar Realisasi Pencapaian Target Kinerja Keuangan;
- 3.2 Hambatan dan Kendala yang ada dalam Pencapaian Target yang telah Ditetapkan;

IV. Kebijakan Akuntansi

- 4.1 Entitas Akuntansi;
- 4.2 Basis Akuntansi yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan;
- 4.3 Basis Pengukuran yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan;
- 4.4 Penerapan Kebijakan Akuntansi Berkaitan dengan Ketentuan yang ada dalam Standar Akuntasi Pemerintahan.

V. Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan

- 5.1 Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja;
- 5.2 Neraca.

VI. Penjelasan atas Informasi-informasi Non-Keuangan

- 6.1 Kedudukan;
- 6.2 Struktur Organisasi;
- 6.3 Aspek Strategis Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota;
- 6.4 Hambatan-hambatan dalam Pelaksanaan Kegiatan.

VII. Penutup

BAB II

EKONOMI MAKRO, KEBIJAKAN KEUANGAN DAN PENCAPAIAN TARGET KINERJA APBD

2.1 Ekonomi Makro

Sesuai dengan tugas pokok dalam menyelenggarakan pemerintahan di bidang Perindustrian dan Tenaga Kerja maka Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota diharapkan mampu menciptakan sistim Perindustrian dan Tenaga Kerja diperlukan langkah-langkah:

- Melengkapi sarana dan prasarana industri dan tenaga kerja di Kabupaten Lima Puluh Kota sesuai kebutuhan secara bertahap.
- Meningkatkan sumber daya manusia di bidang perindustrian dan tenaga kerja

Disamping tugas sebagaimana telah dijelaskan diatas yang pada prinsipnya pelaksanaan otonomi daerah di Dinas Perindustrian dan tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota juga melaksanakan tugas dekonsentrasi sesuai dengan kedudukan Bupati selaku Kepala Daerah.

Berdasarkan uraian diatas sangat jelas bahwa peran Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja sesuai dengan kewenangan Pemerintah Daerah di bidang perindustrian dan Tenaga Kerja mempunyai cakupan yang luas dalam melaksanakan tugas-tugas yang diarahkan untuk menata sistem perindustrian dan Tenaga kerja serta transmigrasi di Kabupaten Lima Puluh Kota sesuai kebutuhan.

2.2 Kebijakan Keuangan

Kebijakan keuangan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota dalam mengelola DPA Tahun Anggaran 2020 meliputi hal berikut :

a. Kebijakan Peningkatan Pendapatan

Kebijakan di bidang pendapatan untuk Tahun 2020 digariskan sebagai berikut :

- (1) Peningkatan kualitas sistem anggaran berbasis kinerja dan pengembangan sistim informasi keuangan daerah.
- (2) Peningkatan pendapatan dari pengelolaan ketenaga kerjaan.

b. Kebijakan Aspek Belanja

Kebijakan di Bidang pengeluaran ditempuh dengan meningkatkan prioritas dan rasionalisasi belanja baik belanja langsung maupun belanja tidak langsung melalui penghematan dalam segala bidang. Namun demikian, efisiensi yang dilaksanakan tidak mengurangi kinerja yang ditargetkan pada

masing-masing program dan kegiatan. Adapun garis besar kebijakan umum dalam aspek belanja adalah sebagai berikut :

- (1) Meningkatkan efisiensi dan efektifitas pengelolaan anggaran.
- (2) Meningkatkan efisiensi dan efektifitas pengalokasian belanja dengan prioritas utama kepada program dan kegiatan yang memberikan dampak besar kepada masyarakat.
- (3) Meningkatkan perencanaan dan pengawasan pelaksanaan belanja.

2.3 Indikator Pencapaian Target Kinerja APBD

Salah satu pendekatan yang ditempuh dalam penyusunan DPA Dinas Perindustrian dan tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota adalah pendekatan kinerja. Melalui pendekatan ini, setiap alokasi biaya yang direncanakan/dianggarkan dalam DPA dikaitkan dengan tingkat hasil pelayan atau hasil yang diharapkan dapat dicapai. Dengan demikian DPA Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota disusun berdasarkan sasaran tertentu yang hendak dicapai dalam satu tahun anggaran.

Dalam rencana kerja tahun 2020 Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota menetapkan 12 Program dan 36 Kegiatan yaitu :

1. Program : Pelayanan Administrasi Perkantoran

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Kegiatan Penyedianaan Surat Menyurat	1.200.000,-	1.200.000,-	100.00
2.	Penyediaan jasa Komunikasi, sumber daya air dan listrik	39.904.000,-	35.342.880,-	88.57
3.	Penyediaan jasa Pemeliharaan dan Perizinan kendaraan dinas/operasional	5.500.000,-	4.935.500,-	89.74
4	Penyediaan Jasa Administrasi Keuangan	281.380.000	279.830.000	99.45
5	Penyediaan jasa kebersihan kantor	64.465.000	64.044.000	99.35
6	Penyediaan Jasa Alat Tulis Kantor	23.150.000	23.149.000	100.00
7	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	23.627.000	23.602.000	99.89
8	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	6.960000	6.935.000	99.64
9	Penyediaan peralatan rumah tangga	3.000.000	3.000.000-	100.00
10	Penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang – undangan	1.400.000	1.300.000	92.86
11	Penyediaan makan dan minum	20.000.000	19.977.500	99.89
12	Rapat – rapat koordinasi dan konsultasi ke luar daerah	44.185.000	44.153.596	99.93
	Total	514.771.000	507.469.956	98.58

2. Program: Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1	Pembangunana Gerdung kantor	25.000.000	25.000.000	100.00
2	Pengadaan perlengkapan gedung Kantor .	10.000.000	10.000.000	100.00
3	Pemeliharaan rutin/berkala gedung kantor	-	-	-
4	Pemeliharaan rutin berkala kendara dinas /operasional .	49.790.000	49.768.000	99.96
5	Pemeliharaan rutin / berkala peralatan gedung kantor	8.365.000	8.365.000	100.00
	Total	93.155.000	93.133.000	99.98

3. Program : Peningkatan Pengembangan Sistem Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan

No	Kegiatan	Anggaran	Realisasi	%
1.	Penyusunan laporan capaian kinerja dan Iktisar realisasi kinerja SKPD	4.600.000,-	4.525.000,-	98.37
2.	Penyusunan laporan keuangan akhir tahun	1.000.000,-	995.000,-	99.50
	Total	5.600.000	5.520.000	98.57

4. Program : Peningkatan Kwalitas dan Produktifitas Tenaga Kerja

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Pendidikan dan Pelatihan Keterampilan bagi Pencari Kerja	136.223.000,-	136.098.000,-	99.91
2.	Monitoring evaluasi dan pelaporan <i>Total</i>	- 136.223.000,-	- 136.098.000,-	- 99.91

5. Program Peningkatan Kesempatan Kerja

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Penyebarluasan informasi bursa tenaga kerja	10.299.000,-	10.299.000,-	100.00
2.	Pengembangan kelembagaan produktifitas dan pelatihan kewirausahaan	750.000,-	750.000,-	100.00
	Total	11.049.000	11.049.000	100.00

6. Program : Perlindungan Pengembangan Lembaga Ketenaga Kerjaan

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Peningkatan pengawasan, Perlindungan dan penegakan Hukum terhadap Keselamatan dan kesehatan kerja	8.665.000,-	8.665.000,-	100.00
	Total	8.665.000,-	8.665.000,-	100.00

7. Program : Peningkatan Kapasitas Ibtek Sistim Produksi

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Pengembangan kapasitas Pranata pengukuran, Standarisasi, pengujian dan Kualitas .	5.375.000,-	5.375.000,-	100.00
2.	Pengembangan Sistim inovasi teknologi Industri	5.340.000,-	5.305.000,-	99.34
3.	Penguatan kemampuan Indsutri berbasis teknologi	42.085.000,-	41.545.000,-	98.72
	Total	52.800.000	52.225.000	98.91

8. Program: Pengembangan Industri Kecil Dan Mengah

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Fasilitasi bagi industri kecil dan menegah terhadap pemanfaatan sumber daya	-	-	
2.	Pembinaan industri kecil dan menegah dalam memperkuat jaringan klaster industri	22.385.000	22.385.000	100.00
3.	Pemberian fasilitasi kemudahan akses perbankan bagi industri kecil dan menegah	-	-	
4.	Fasiltasi kerjasama kemitraan industri mikrio, kecil dan menegah dengan swasta	-	-	
	Total	22.385.000	22.385.000	100.00

9. Program : Penataan Struktur Industri

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Penyediaan sarana maupun prasarana klaster industri	4.900.000	4.810.000	98.16
2.	Pembinaan keterkaitan produksi industri huli hingga ke hilir	36.447.000	35.732.000	98.04
	Total	41.347.000	40.542.000	98.05

10. Program : Pengembangan Sentra – Sentra Industri Potensial

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Penyediaan sarana informasi yang dapat diakses masyarakat	5.283.074-	5.225.000	98.90
	Total	5.283.047	5.225.000	98.90

11. Program : Pengembangan Wilayah Transmigrasi

<u>No</u>	<u>Kegiatan</u>	<u>Anggaran</u>	<u>Realisasi</u>	<u>%</u>
1.	Penguatan SDM pemerintah daerah dan masyarakat transmigrasi di kawasan transmigrasi perbatasan	5.370.000	5.370.000	100.00
2.	Peningkatan kerjasama antar wilayah, antar pelaku dan antar sektor dalam rangka pengembangan kawasan transmigrasi	11.970.000	11.970.000	100.00
	Total	17.340.000	174.340.000	100.00

BAB III

IKHTISAR PENCAPAIAN KINERJA KEUANGAN

3.1 Ikhtisar Realisasi Pencapaian Target Kinerja Keuangan

3.1.1. Pendapatan

Total Realisasi Pendapatan pada Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun Anggaran 2020 tidak ada

3.1.2. Belanja.

Total Realisasi Belanja Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun Anggaran 2020 sebesar **Rp. 3.604.880.528**,- Jumlah tersebut mencapai **97,82** % dari anggaran yang telah ditetapkan yaitu **Rp. 3.685.097.767**,- dengan rincian sebagai berikut :

Jenis Belanja	Anggaran	Realisasi	
	Rp.	Rp.	%
Belanja Pegawai	2.781.479.693,-	2.710.148.572	97.44
Belanja Barang dan Jasa	865.618.074,-	856.731.956,-	98.97
Belanja Hibah	-	-	-
Belanja Modal :	38.000.000,-	38.000.000,-	100.00
- Peralatan dan Mesin	13.000.000	13.000.000 	100.00
- Gedung dan Bangunan	25.000.000	25.000.000	100.00
Jumlah	3.685.097.767,-	8.122.235.386	97,82

Pada **Belanja Pegawai** dianggarkan **Rp. 2.781.479.693,-** dan terealisasi sebesar **Rp. 2.710.148.572,-** atau sebesar **97,44 %.** Perbedaan antara anggaran dan realisasi sebesar **Rp. 71.331.121,-** disebabkan adanya beberapa orang pegawai yang memasuki usia pensiun pada tahun 2020 dengan Tahun Anggaran Belanja sehingga dapat selisih sejumlah **Rp. 71.331.121**

Pada **Belanja Barang dan Jasa**, anggaran yang direncanakan sebesar **Rp. 865.618.074,-** dan terealisasi **Rp. 865.731.956,-** atau sebesar **98.97** %

Sedangkan untuk **Belanja Modal** di anggaran sebesar **Rp. 38.000.000.-** dan terealisasi sebesar **RP38.000.000,-** atau sebesar **100.00** %.

3.2 Laporan Perubahan Ekuitas

N	Uraian	2020	2019
0			
1.	Ekuitas Awal	8.851.263.649,64	7.938.559.643,32
2.	Surplus/defisit – LO	(4.465.900.924,07)	(7.186.245.175,68)
3.	R/K PPKD	3.604.880.528.00	8.098.949.182.00
4.	Dampak Kumulatif Perubahan Kebijakan/Kesalahan Mendasar :	1.450.000.000	-
	- Mutasi Tambah Aset Tetap	1.450.000.000	-
5.	Ekuitas Akhir	7.991.693.253,57	8.851.263.649,64
	Neraca 31/12/2020 dan 2019	7.991.693.253,57	8.851.263.649,64

3.2.1 Ekuitas awal

Pada tahun 2019 sebesar Rp. 7.938.559.643,32.- dan pada tahun 2020 Rp. 8.851.263.649,64.-

3.2.2 Surplus /defisit LO

Pada tahun 2019 sebesar Rp. (7.186.245.175,68) dan pada tahun 2020 sebesar Rp. (4.465.900.924,07).

3.2.3 R/K PPKD

Pada tahu 2019 sebesar Rp. 8.098.949.182.00.- sedangkan pada tahun 2020 sebesar Rp 3.604.880.528.00.-

3.2.4 Dampak Kumulatis perubahan kebijakan/Kesalah mendasar

Yang merupakan Mutasi Tambah aset Kurang pada tahun 2020 sebesar Rp 1.450.000.000.-

3.2.5 Ekuitas Akhir

Ekuitas akhir pada tahun 2019 sebesar Rp. 8.851.263.649,64.- sedangkan pada tahun 2020 sebesar Rp. 7.991.693.253,57.- sehingga di neraca per 31 Desember 2019 menjadi Rp. 8.851.263.649,64.- dan pada tahun 2020 sebesar Rp. 7.991.693.253,57.-

3.3 Hambatan dan Kendala yang ada dalam pencapaian Target yang telah Ditetapkan

Hambatan dan kendala utama dalam pencapaian target kinerja Tahun Anggaran 2020 adalah tidak terlaksananya beberapa kegiatan dikarnakan ,Adanya pemangkasan Anggaran Tahun 2020 yang di alihkan untuk anggaran penanggulangan Covid. 19. Sehingga kegiatan pada Dinas Perindustrian Dan Tenaga Kerja Kabupaten Lima Puluh Kota, tidak terlaksana sebagai mana mestinya. .

BAB IV

KEBIJAKAN AKUNTANSI

Kebijakan akuntansi meliputi dasar pengakuan, pengukuran dan pelaporan atas: asset, kewajiban, ekuitas, pendapatan, belanja dan pembiayaan serta penyajian laporan keuangan. Mengingat belum ditetapkannya Peraturan Kepala Daerah tentang Kebijakan Akuntansi, maka penyusunan Laporan Keuangan Tahun 2017 mengacu kepada ketentuan umum tentang penyajian laporan keuangan instansi pemerintah yang tertuang dalam Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintahan. Belum disusunnya kebijakan akuntansi tersebut berkaitan dengan perlunya persiapan baik sarana dan prasarana maupun sumber daya manusia.

4.1 Ekuitas Akuntansi

Berdasarkan Permendagri Nomor 59 Tahun 2007 tentang Perubahan atas Permendagri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah untuk Tahun Anggaran 2015 telah diserahkan pada masing-masing SKPD. Sesuai dengan fungsi tersebut Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja sebagai salah satu SKPD dilingkungan Kabupaten Lima Puluh Kota, berperan sebagai ekuitas akuntansi berkewajiban menyampaikan laporan keuangan melalui Badan Keuangan.

4.2 Basis Akuntansi yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan

Sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintahan, maka basis akuntansi yang digunakan dalam penyusunan Laporan Keuangan adalah basis akuntansi akrual.

 Basis akuntansi yang digunakan dalam penyusunan laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun 2020 adalah basis kas untuk pengakuan pendapatan-LRA, Belanja dalam Laporan Realisasi Anggaran.

Pendapatan-LRA meliputi semua penerimaan di Kas Daerah yang menambah Ekuitas dalam periode tahun anggaran yang menjadi hak Pemerintah Derah dan tidak perlu dibayar kembali oleh Pemerintah Daerah. Pendapatan-LRA diakui pada saat kas diterima di Kas Daerah. Akuntansi Pendapatan dilaksanakan berdasarkan azas bruto yaitu dengan membukukan penerimaan bruto.

Belanja meliputi semua pengeluaran melaui Kas Daerah yang mengurangi Ekuitas dalam periode Tahun Anggaran, yang tidak akan diperoleh pembayarannya kembali oleh Pemerintah Daerah. Belanja diakui pada saat terjadi pengeluaran kas dari Kas Daerah. Khusus pengeluaran melalui Bendahara Pengeluaran, pengakuan belanja terjadi saat pertanggungjawaban atas pengeluaran tersebut disahkan oleh pihak yang memiliki fungsi perbendaharaan.

Penyajian Aset, kewajiban dan ekuitas pada Neraca berdasarkan basis akrual. Aset merupakan sumber daya ekonomi yang dikuasai dan/atau dimiliki oleh pemerintah sebagai akibat dari peristiwa masa lalu dimana manfaat ekonomi dan/atau sosial dimasa depan diharapkan dapat diperoleh, baik oleh pemerintah maupun masyarakat, serta dapat diukur dalam satuan uang, termasuk sumber daya non keuangan yang diperlukan untuk penyediaan jasa bagi masyarakat umum dan sumber-sumber daya yang dipelihara karena alas an sejarah dan budaya.

Kewajiban adalah utang yang timbul dari peristiwa masa lalu yang penyelesaiannya mengakibatkan aliran keluar sumber daya ekonomi pemerintah. Sedangkan Ekuitas adalah kekayaan bersih pemerintah yang merupakan selisih antara Aktiva dan Hutang.

Mutasi pos-pos Aset, Kewajiban dan Ekuitas di Neraca diakui dan dicatat pada saat terjadinya transaksi atau pada saat kejadian atau kondisi lingkungan berpengaruh pada keuangan pemerintah daerah tanpa memperhatikan saat kas atau setara kas diterima atau dibayar.

 Basis akrual juga digunakan dalam penyusunan Laporan Operasional (LO) dan Laporan Perubahan Ekuitas (LPE).

4.3 Basis Pengukuran yang Mendasari Penyusunan Laporan Keuangan

Adapun basis pengukuran yang mendasari penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota adalah sebagai berikut :

1) Kas dan Setara Kas

Kas dicatat sebesar nilai nominal. Nilai nominal artinya disajikan sebesar nilai rupiahnya. Apabila terdapat kas dalam bentuk valuta asing, dikonversi menjadi rupiah menggunakan kurs tengah bank sentral pada tanggal neraca.

2) Investasi Jangka Pendek

Investasi dalam bentuk surat berharga:

- Apabila terdapat nilai biaya perolehannya, maka dicatat sebesar biaya perolehan yang didalamnya mencakup harga investasi, komisi, jasa bank, dan biaya lainnya.
- Apabila tidak terdapat biaya perolehannya, maka dicatat sebesar nilai wajar atau harga pasarnya.

Investasi dalam bentuk non saham dicatat sebesar nilai nominalnya, misalnya deposito berjangka waktu 6 bulan.

3) Persediaan

Biaya perolehan apabila diperoleh dengan pembelian. Biaya perolehan persediaan meliputi harga pembelian, biaya pengakutan, biaya penanganan dan biaya lainnya yang secara langsung dapat dibebankan pada perolehan persediaan. Potongan harga, dan lainnya yang serupa mengurangi biaya perolehan.

4) Investasi Jangka Panjang

Secara umum, Investasi Jangka Panjang dicatat sebesar biaya perolehan termasuk biaya tambahan lainnya yang terjadi untuk memperoleh kepemilikan yang sah atas investasi tersebut (at cost).

Pencatatan dan pelaporan untuk investasi berupa Penyertaan Modal pada Perusahaan Daerah maupun lembaga keuangan dipengaruhi oleh besaran persentase kepemilikan (saham) dari total ekuitas dan hak kendali atas perusahaan dan lembaga keuangan tersebut. Jika persentase kepemilikan melebihi 20% dan Pemerintah Kabupaten memiliki kendali signifikan atas manajemen perusahaan maka digunakan metode ekuitas dan jika tidak maka digunakan metode cost.

Sedangkan investasi non permanen lainnya dalam hal ini Dana Bergulir, disajikan dengan menggambarkan Nilai Bersih yang dapat direalisasikan (*Net Realizable Value*).

5) Tanah.

Tanah diakui pertama kali sebesar biaya perolehan. Biaya perolehan mencakup harga pembelian atau biaya pembebasan tanah, biaya yang dikeluarkan dalam rangka memperoleh hak seperti biaya pengurusan sertifikat, biaya pematangan, pengukuran, penimbunan, dan biaya lainnya yang dikeluarkan sampai tanah tersebut siap pakai, antara lain biaya appraisal dan honor tim/panitia pengadaan.

6) Gedung dan Bangunan.

Gedung dan bangunan dinilai dengan biaya perolehan. Biaya perolehan gedung dan bangunan meliputi seluruh biaya yang dikeluarkan untuk memperoleh gedung dan bangunan sampai siap pakai. Biaya ini antara lain meliputi harga pembelian atau biaya konstruksi, termasuk biaya pengurusan IMB, notaries dan pajak. Apabila penilaian Gedung dan Bangunan dengan menggunakan biaya perolehan tidak memungkinkan maka nilai aset tetap didasarkan pada nilai wajar/taksiran pada saat perolehan.

7) Peralatan dan Mesin.

Peralatan dan Mesin dinilai dengan biaya perolehan atau nilai wajar pada saat aset tetap tersebut diperoleh. Biaya perolehan peralatan dan mesin menggambarkan jumlah pengeluaran yang telah dilakukan untuk memperoleh peralatan dan mesin tersebut sampai siap pakai. Biaya ini antara lain meliputi harga pembelian, biaya penggangkutan, biaya instalasi, serta

biaya langsung lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan, untuk memperoleh dan mempersiapkan sampai peralatan dan mesin tersebut siap digunakan.

8) Jalan, Irigasi, dan Jaringan.

Jalan, Irigasi dan Jaringan dinilai dengan biaya perolehan. Biaya perolehan jalan, irigasi dan jaringan meliputi seluruh biaya yang dikeluarkan untuk memperoleh jalan, irigasi dan jaringan sampai siap pakai. Biaya ini meliputi biaya perolehan atau biaya konstruksi dan biaya-biaya lain yang dikeluarkan sampai jalan, irigasi dan jaringan tersebut siap pakai.

9) Aset Tetap Lainnya.

Aset Tetap Lainnya dinilai dengan biaya perolehan. Biaya perolehan Aset Tetap Lainnya yang diperoleh melalui kontrak meliputi pengeluaran nilai kontrak, biaya perencaaan dan pengawasan, pajak, serta biaya perizinan.

Aset Tetap Lainnya disajikan berdasarkan biaya perolehan aset tetap tersebut.

4.4 Penerapan Kebijakan Akuntansi Berkaitan dengan Ketentuan yang Ada Dalam Standar Akuntansi Pemerintahan.

i. Kebijakan Akuntansi Pendapatan-LRA.

Pendapatan-LRA adalah semua penerimaan Rekening Kas Umum Negara/Daerah yang menambah Saldo Anggaran Lebih dalam periode tahun anggaran yang bersangkutan yang menjadi hak pemerintah, dan tidak perlu dibayar kembali oleh pemerintah.

Pendapatan LRA menggunakan basis kas sehingga pendapatan LRA diakui pada saat :

- 1. Diterima di rekening Kas Umum Daerah; atau
- 2. Diterima oleh SKPD; atau
- 3. Diterima entitas lain diluar pemerintah daerah atas nama BUD.

Pendapatan-LRA diukur dan dicatat berdasarkan azas bruto, yaitu dengan membukukan penerimaan bruto, dan tidak mencatat jumlah netonya (setalah dikompensasikan dengan pengeluaran).

ii. Kebijakan Akuntansi Pendapatan-LO.

Pendapatan-LO adalah hak pemerintah daerah yang diakui sebagai penambah ekuitas dalam periode tahun anggaran yang bersangkutan dan tidak perlu dibayar kembali.

Pendapatan LO diakui pada saat :

- 1. Timbulnya hak atas pendapatan, kriteria ini dikenal juga dengan earned; atau
- 2. Pendapatan direalisasi, yaitu adanya aliran masuk sumber daya ekonomi baik sudah diterima pembayaran secara tunai (realized).

Pendapatan-LO dilaksanakan berdasarkan atas azas bruto, yaitu dengan membukukan pendapatan bruto, dan tidak mencatat jumlah netonya (setalah dikompensasikan dengan pengeluaran).

iii. Kebijakan Akuntansi Belanja.

Belanja merupakan semua pengeluaran Bendahara Umum Daerah yang mengurangi Saldo Anggaran Lebih dalam periode tahun anggaran bersangkutan yang tidak akan diperoleh pembayarannya kembali oleh pemerintah.

Belanja diakui pada saat terjadinya pengeluaran dari Rekening Kas Umum Daerah untuk seluruh transaksi di SKPD dan PPKD setelah dilakukan pengesahan definitive oleh fungsi BUD untuk masing-masing transaksi yang terjadi di SKPD dan PPKD. Pengeluaran melalui bendahara pengeluaran pengakuannya terjadi pada saat pertanggungjawaban atas pengeluaran tersebut disahkan oleh pengguna anggaran setalah diverifikasi oleh PPK-SKPD.

Belanja diukur berdasarkan jumlah pengeluaran kas yang keluar dari Rekening Kas Umum Daerah dan atau Rekening Bendahara Pengeluaran berdasarkan azas bruto.

iv. Kebijakan Akuntansi Beban.

Beban adalah penurunan manfaat ekonomi atau potensi jasa dalam periode pelaporan yang menurunkan ekuitas, yang dapat berupa pengeluaran atau konsumsi aset atau timbulnya kewajiban.

Sedangkan beban adalah kewajiban pemerintah yang diakui sebagai pengurang nilai kekayaan besih.

Beban diakui pada saat :

Timbulnya kewajiban adalah saat terjadinya peralihan hak dari pihak lain ke pemerintah tanpa diikuti keluarnya kas dari kas umum daerah. Contohnya tagihan rekening telepon dan rekening listrik seperti yang tertulis diatas.

Terjadinya konsumsi asset :

Terjadinya konsumsi aset adalah saat pengeluaran kas kepada pihak lain yang tidak didahului timbulnya kewajiban dan/atau konsumsi aset non kas dalam kegiatan operasional pemerintah.

Terjadinya penurunan manfaat ekonomi atau potensi jasa:

Terjadinya penurunan manfaat ekonomi atau potensi jasa terjadi pada saat penurunan nilai aset sehubungan dengan penggunaan aset bersangkutan/ berlalunya waktu. Contohnya adalah penyusutan atau amortisasi.

Beban diukur dan dicatat sebesar beban yang terjadi selama periode pelaporan, yaitu besaran timbulnya kewajiban, besaran terjadinya konsumsi aset dan besaran terjadinya penurunan manfaat ekonomi atau potensial jasa.

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA LAPORAN REALISASI ANGGARAN UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR SAMPAI DENGAN 31 DESEMBER 2020

NO	Uraian	Anggaran	Realisasi	%	Lebih/ Kurang	%
4						
4.1	PENDAPATAN ASLI DAERAH					
4.1.1	Pajak Daerah					
4.1.2.	Pendapatan Retribusi Daerah	8,052,000.00	-		(8,052,000.00)	
4.1.3	yang Dipisahkan					
4.1.4	Lain-lain PAD yang Syah					
	JUMLAH PENDAPATAN	8,052,000.00	-		(8,052,000)	
5	BELANJA					
5.1	BELANJA TIDAK LANGSUNG					
5.1.1	Belanja Pegawai	2,776,479,693.00	2,705,228,572.00	97.43	71,251,121.00	2.57
	Jumlah Belanja Tidak Langsung	2,776,479,693.00	2,705,228,572.00	97.43	71,251,121	2.57
5.2	BELANJA LANGSUNG					
5.2.1	Belanja Pegawai	134,400,000.00	133,595,000.00	99.40	805,000.00	0.60
5.1.2	Belanja Barang dan Jasa	736,218,074.00	728,056,956.00	98.89	8,161,118.00	1.11
5.1.3	Belanja Modal	38,000,000.00	38,000,000.00	100.00	-	
5.1.4	Jumlah Belanja Langsung	908,618,074.00	899,651,956.00	99.01	8,966,118	0.99
	JUMLAH BELANJA	3,685,097,767.00	3,604,880,528.00	97.82	80,217,239	2.18
С	SURPLUS/ (DEFISIT)	(3,677,045,767.00)	(3,604,880,528.00)	98.04	(72,165,239)	1.96

Sarilamak, Februari 2021
Plt. KEPALA DINAS
PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA
KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA

LAPORAN REALISASI ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH (Permendagri 64/2013) UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR SAMPAI DENGAN 31 DESEMBER 2020

NO	Uraian	Anggaran	Realisasi 2020	%	Realisasi 2019
4	PENDAPATAN				
4.1	PENDAPATAN ASLI DAERAH				
4.1.1	Pajak Daerah-LRA				
4.1.2.	Pendapatan Retribusi Daerah-LRA	8,052,000.00			
<i>1</i> 1 3	Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan				
	Lain-lain PAD yang Syah				
	JUMLAH PAD	8,052,000.00	-		-
5	BELANJA				
	BELANJA OPERASI				
	Belanja Pegawai	2,781,479,693.00	2,710,148,572.00	97.44	2,727,023,709.00
	Belanja Barang dan Jasa	865,618,074.00	856,731,956.00	98.97	3,006,797,477.00
	Belanja Hibah				628,550,700.00
5.1.6	Bantuan Sosial				
	Jumlah Belanja Operasi	3,647,097,767.00	3,566,880,528.00	97.80	6,362,371,886.00
5.2	BELANJA MODAL				
	Belanja Tanah	-			
	Belanja Peralatan dan Mesin	13,000,000.00	13,000,000.00	100.00	1,692,703,000.00
5.2.3	Belanja Gedung dan Bangunan	25,000,000.00	25,000,000.00	100.00	57,160,500.00
	Belanja Jalan, Irigasi dan Jaringan			-	10,000,000.00
	Belanja Aset Tetap Lainnya		-	-	-
	Jumlah Belanja Modal	38,000,000.00	38,000,000.00	100.00	1,759,863,500.00
	JUMLAH BELANJA	3,685,097,767.00	3,604,880,528.00	97.82	8,122,235,386.00
С	SURPLUS/ (DEFISIT)	(3,677,045,767.00)	(3,604,880,528.00)	98.04	(8,122,235,386.00)

Sarilamak, Februari 2021 Plt. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA NERACA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA PER 31 DESEMBER 2020

No. Akun 1	Uraian	31-Dec-20	31-Dec-19
<u></u>	ASET	31-Dec-20	31-Dec-19
1.1	ASET LANCAR		
1.1.1	Kas dan Setara Kas		
l.1.1.02	Kas di Bendahara Penerimaan		
l.1.1.03	Kas di Bendahara Pengeluaran		
1.1.1.04	Kas di BLUD		
1.1.1.05	Kas Dana Kapitasi JKN		
1.1.3	Piutang Pendapatan		
1.1.3.01	Piutang Pajak		
l.1.3.02	Piutang Retribusi		
1.1.3.03	Piutang Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yg Dipisahkan		
1.1.3.03.03	Piutang Bagian Laba atas PM pada Perush.Milik Swasta		
1.1.3.04	Piutang Lain-lain PAD Yang Sah		
1.1.3.04.15			
	Piutang Lainnya-Kend. R-2 Kades		
1.1.3.04.16	Piutang Lainnya-Bunga Dana Bergulir		
1.1.3.04.17	Piutang Lainnya-Denda Dana Bergulir		
1.1.3.04.18	Piutang Lainnya-Klaim Jasa Layanan ke BPJS		
	Piutang Lainnya		
1.1.3.05	Piutang Transfer Pemerintah Pusat-Dana Perimbangan		
1.1.3.06	Piutang Transfer Pemerintah Lainnya		
1.1.3.07	Piutang Transfer Pemerintah Daerah Lainnya		
1.1.3.07			
	Piutang Pendapatan Bagi Hasil Pajak		
l.1.5	Penyisihan Piutang		
l.1.5.01	Penyisihan Piutang Pendapatan		
1.1.5.01.01	Penyisihan Piutang Pajak		
1.1.5.01.02	Penyisihan Piutang Retribusi		
1.1.5.01.03	Penyisihan Piut. Hasil Pengel.Kekyn Daerah Yg Dipisahkan		
1.1.5.01.04	Penyisihan Piutang Lain-lain PAD Yang Sah		
1.1.7	Persediaan	1,766,000.00	81,844,000.0
1.1./		i e	
	Jumlah Aset Lancar	1,766,000.00	81,844,000.0
L. 2	INVESTASI JANGKA PANJANG		
l.2.1	Investasi Jangka Panjang Non Permanen		
1.2.1.06	Investasi Non Permanen Lainnya		
.2.1.06.01	Investasi Non Permanen Lainnya		
	Investasi Non Permanen Lainnya		
	Penyisihan Investasi Non Permanen Lainnya		
	Jumlah Bersih Investasi Non Permanen Lainnya		
	<u> </u>		
1.2.2	Investasi Jangka Panjang Permanen		
1.2.2.01	Penyertaan Modal Pemerintah Daerah		
	Jumlah Investasi Jk.Panjang Permanen		
	Jumlah Investasi Jangka Panjang		
	Junian investasi Jangka Panjang		
L.3	ASET TETAP		
1.3.1	Tanah	-	
1.3.2	Peralatan dan Mesin	5,264,925,519.00	5,228,925,519.0
1.3.3	Gedung dan Bangunan	6,840,732,738.68	6,840,732,738.6
			0,040,732,730.0
L.3.4			
	Jalan, Irigasi dan Jaringan	196,616,126.32	196,616,126.3
	Aset Tetap Lainnya		196,616,126.3
L.3.5		196,616,126.32	196,616,126.3
1.3.5	Aset Tetap Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00	196,616,126.3 6,180,000.0
1.3.5 1.3.6	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0
1.3.5 1.3.6 1.3.7	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.8
L.3.5 L.3.6 L.3.7 L.3.7.01 L.3.7.02	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin Akumulasi PenyusutanGedung dan Bangunan	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4
L.3.5 L.3.6 L.3.7 L.3.7.01 L.3.7.02	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
L.3.5 L.3.6 L.3.7 L.3.7.01 L.3.7.02	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin Akumulasi PenyusutanGedung dan Bangunan	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi PenyusutanPeralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4 1.5.4.01	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA ASET Lain-lain Aset Lain-lain Aset Iain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset Iain-lain (Rasak Berat) Aset Iain-lain (Software/Tak Berwujud)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Goftware/Tak Berwujud)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (Tanah Sewa)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.)
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.04	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.04	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (Tanah Sewa)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9
.3.5 .3.6 .3.7 .3.7.01 .3.7.02 .3.7.03 .5.4.01 .5.4.01 .5.4.01.01 .5.4.01.02 .5.4.01.03 .5.4.01.03	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.)	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38)	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.04	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (WYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.! 57,160,500.: (3,560,195,234.: (2,855,328,844.: (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.!
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
.3.5 .3.6 .3.7 .3.7.01 .3.7.02 .3.7.03 .5.4.01 .5.4.01.01 .5.4.01.02 .5.4.01.03 .5.4.01.04 .5.4.01.05 .5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
.3.5 .3.6 .3.7 .3.7.01 .3.7.02 .3.7.03 .5.4.01 .5.4.01.01 .5.4.01.02 .5.4.01.03 .5.4.01.04 .5.4.01.05 .5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya Utang Jangka Pendek Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.! 57,160,500.: (3,560,195,234.: (2,855,328,844.: (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.!
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN Fendek Lainnya Utang Jangka Pendek Lainnya JUMLAH KEWAJIBAN	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya Utang Jangka Pendek Lainnya	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN KEWAJIBAN Fendek Lainnya Utang Jangka Pendek Lainnya JUMLAH KEWAJIBAN	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.: 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.: (2,855,328,844.) (664,422,064.: (40,444,324.: 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5 1.5.4 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (WYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya Utang Jangka Pendek Lainnya JUMLAH KEWAJIBAN EKUITAS EKUITAS	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6
1.3.5 1.3.6 1.3.7 1.3.7.01 1.3.7.02 1.3.7.03 1.5.4.01 1.5.4.01.01 1.5.4.01.02 1.5.4.01.03 1.5.4.01.04 1.5.4.01.05 1.5.4.01.06	Aset Tetap Lainnya Konstruksi dalam Pengerjaan - Gedung Akumulasi Penyusutan Aset Tetap Akumulasi Penyusutan Peralatan dan Mesin Akumulasi Penyusutan Gedung dan Bangunan Akumulasi Penyusutan JIJ Jumlah Aset Tetap ASET LAINNYA Aset Lain-lain Aset lain-lain Aset lain-lain (UYHD PU 2011 belum setor) Aset lain-lain (Rasak Berat) Aset lain-lain (Software/Tak Berwujud) Aset lain-lain (Tanah Sewa) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Prop.) Aset lain-lain (BM Negara.) Jumlah Aset Lainnya JUMLAH ASET KEWAJIBAN KEWAJIBAN JANGKA PENDEK Utang Perhitungan Fihak Ketiga Pendapatan Diterima Dimuka Utang Jangka Pendek Lainnya JUMLAH KEWAJIBAN EKUITAS	196,616,126.32 7,780,000.00 57,160,500.00 (4,377,287,630.43) (3,536,275,347.51) (793,638,685.54) (47,373,597.38) 7,989,927,253.57	196,616,126.3 6,180,000.0 57,160,500.0 (3,560,195,234.3 (2,855,328,844.9 (664,422,064.4 (40,444,324.9 8,769,419,649.6

No. Akun	Uraian	31-Dec-20	31-Dec-19
3.1.1.01.01	Ekuitas	7,991,693,253.57	8,851,263,649.64
	JUMLAH EKUITAS	7,991,693,253.57	8,851,263,649.64
	JUMLAH KEWAJIBAN DAN EKUITAS	7,991,693,253.57	8,851,263,649.64

Sarilamak, Februari 2021 Pit. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

INFO AKRUAL: 1 PENDAPATAN: 2 BEBAN 3 PIUTANG 4 PERSEDIAAN: MISAL:1 Beban LO SISA DI NERACA AWAL 81.844.000.00 45.160.200.00 BEBAN PERSEDIAAN 293,292,500.00 92,773,500.00 KAPITALISASI BRG & JASA 1,776,000.00 1,776,000.00 SISA DI NERACA AKHIR 1,766,000.00 81,844,000.00 BEBAN PERSEDIAAN 172,851,500.00 258,384,700.00 PERSEDIAAN: Beban LO 880,000.00 4,937,500.00 ATK 23,149,500.00 MATERAL 300.000.00 1,593,000.00 2.493.000.0 ALAT KEBERSIHAN 136,000.00 1,168,500.00 5,664,000.00 6,696,500.0 ALAT LISTRIK 450,000.00 345,000.00 6,935,000.00 6,830,000.0 BELANJA BAHAN PERCONTOHAN 73,800,000.00 81,844,000.00 1,766,000.00 **5 BEBAN PENYUSUTAN** A. PERALATAN DAN MESIN **TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA 2018** (2,855,328,844.97) 12/31/2019 TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA AKHIR TAHUN 12/31/2020 (3,536,275,347.51) BEBAN PENYUSUTAN TAHUN BERJALAN (680,946,502.54) **B. GEDUNG DAN BANGUNAN TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA 2018** (664,422,064,45) 12/31/2019 TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA AKHIR TAHUN (793,638,685.54) 12/31/2020 BEBAN PENYUSUTAN TAHUN BERJALAN (129,216,621.09) C. JIJ TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA 2018 (40,444,324.94) 12/31/2019 TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA AKHIR TAHUN (47,373,597.38) 12/31/2020 BEBAN PENYUSUTAN TAHUN BERJALAN (6,929,272.44) D. ASET TETAP LAINNYA **TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA 2019** 12/31/2019 TOTAL PENYUSUTAN DI NERACA AKHIR TAHUN 12/31/2020 BEBAN PENYUSUTAN TAHUN BERJALAN TOTAL BEBAN PENYUSUTAN ASET TETAP (817,092,396.07) 2019 Penyusutan Tahun Sebelumnnya 6 Beban Utang Jk Pendek: **UJP 2019** UJP 2019 2020 Belanja LRA Beban LO #REF! #REF! Internet Listrik #RFF! #RFF! Telpor #REF! #REF! 7 BM YANG tidak Dikapital Ke Persediaan KAPITALISASI Bel B&J 8 Mengurangi Beban Peralatan kantor pakai habis Mesin Potong Rumput

9.1.2.12		BEBAN PAKAIAN DINAS DAN ATRIBUTNYA	-	22,500,000.0
	4	Belanja Pakaian Dinas Harian (PDH)-LO		22,500,000.0
9.1.2.13		BEBAN PAKAIAN KERJA	-	
	1	Belanja Pakaian Kerja Lapangan-LO		
9.1.2.14		BEBAN PAKAIAN KHUSUS DAN HARI-HARI TERTENTU	7,500,000.00	15,000,000.00
	5	Beban Belanja Pakaian Peserta-LO	7,500,000.00	15,000,000.0
9.1.2.24		HONORARIUM NON PNS	246,780,000.00	263,160,000.0
	3	Beban Honorarium moderator-LO		
Ì	4	Beban Honorarium MC / Pembawa Acara-LO		
İ	5	Beban Honorarium Pembaca Doa / Pembaca Al Qur'an-LO		
ı	9	Beban Jasa Kebersihan Kantor-LO		14,820,000.0
Ī	10	Beban jasa Pegawai Honorer / Tidak tetap-LO	246,780,000.00	204,540,000.0
ı	18	Beban jasa Pengamanan Kantor (Security)-LO		43,800,000.0
ĺ	19	Beban jasa Informasi / Promosi / Peliputan Media Massa / Cetak / Elektronik-	-	
ĺ		Beban Belanja Jasa Konsultansi Apraisal-LO		
9.1.2.25		HONORARIUM PNS	128,675,000.00	151,400,000.0
	1	Beban Honorarium Panitia Pelaksana Kegiatan-LO	9,725,000.00	26,075,000.0
	2	Beban Honorarium Tim Pengadaan Barang dan Jasa-LO	118,950,000.00	5,525,000.0
	3	Beban Honorarium Tenaga Ahli/Instruktur/Narasumber-LO		
	4	Honorarium Pengguna Anggaran dan Kuasa Pengguna Anggaran-LO		15,000,000.0
	5	Honorarium Pejabat Penatausahaan Keuangan SKPD (PPK SKPD) dan		7,800,000.0
İ	6	Honorarium Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) dan Pembantu		77,500,000.0
İ	7	Honorarium Bendahara, Pembantu Bendahara dan Bendahara Pembantu-		16.500.000.0
Ī	8	Beban Honorarium Panitia Pemeriksa Barang-LO		3,000,000.0
ı	9	Beban Honorarium Pelayanan Tindak Medik dan Jaga-LO		
		BEBAN KURSUS - KURSUS SINGKAT/PELATIHAN	113,125,000.00	852,236,700.0
	10	Beban kursus-kursus singkat/ pelatihan-LO	113,125,000.00	764,886,700.0
	11	Beban Belanja sosialisasi-LO		8,500,000.0
	12	Beban Belanja bimbingan teknis-LO		78,850,000.0
	13	Beban Honorarium Tenaga Ahli/Instruktur/Narasumber/Fasilisator-LO		
9.1.2.18		BEBAN PEMELIHARAAN	8,365,000.00	20,000,000.00
		Beban Belanja Pemeliharaan Peralatan dan Mesin-LO	8,365,000.00	, ,
	ľ	Beban Belanja Pemeliharan Gedung/Ruangan/Dinding-LO	.,,	20,000,000.0
İ		Beban Belanja Pemeliharaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor-LO		-,,
		Beban Belanja Pemeliharaan Jaringan / Instalasi-LO		
9.1.2.15		BEBAN PERJALANAN DINAS	102,813,596.00	1,061,870,753.0
	1	Beban Belanja perjalanan dinas dalam daerah-LO	41,800,000.00	206,495,000.0
1	2	Beban Belanja perjalanan dinas luar daerah-LO	61,013,596.00	855,375,753.0
	3	Beban perjalanan dinas luar negeri		
		BEBAN LAIN-LAIN	1,850,000.00	1,485,000.00
		Asset Ekstra Compatabel	1,850,000	1,485,000
9.1.2.13		BEBAN PENYUSUTAN	817,092,396	860,848,090
		BEBAN PENYUSUTAN	817,092,396.07	860,848,089.6
9.1.5		BEBAN HIBAH	-	628,550,700.00
9.1.5.04		BEBAN HIBAH KEPADA KELOMPOK MASYARAKAT		628,550,700.00
	1	Beban Belanja hibah kepada Kelompok/anggota masyarakat-LO		628,550,700.0
		JUMLAH BEBAN		

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA LAPORAN OPERASIONAL UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR SAMPAI DENGAN 31 DESEMBER 2020 dan 2019

KODE AKUN	Uraian	2020	2019	Bertambah/ Berkurang	%
	KEGIATAN OPERASIONAL				
8	PENDAPATAN				†
8.1	PENDAPATAN ASLI DAERAH	-			†
8.1.1	Pajak Daerah-LO	-			†
8.1.2.	Pendapatan Retribusi Daerah-LO				
8.1.3	Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan	-			ļ
8.1.4	Lain-lain PAD yang Syah				
	JUMLAH PAD	-			
8.2	PENDAPATAN TRANSFER				
8.2.1	TRANSFER PEMERINTAH PUSAT-DANA PERIMBANGAN				
8.2.1.01					
8.2.1.02	Dana Bagi Hasil Pajak Dana Bagi Hasil Sumber Daya Alam				†
8.2.1.03	Dana Alokasi Umum				İ
8.2.1.04	Dana Alokasi Khusus				
8.2.2	TRANSFER PEMERINTAH PUSAT - LAINNYA	-			
8.2.2.01	Dana Otonomi Khusus				ļ
8.2.2.03	Dana Penyesuaian				
8.2.3 8.2.3.01	TRANSFER PEMERINTAH PROVINSI	-			
8.2.3.01.01	Pendapatan Bagi Hasil Pajak dari Propinsi BH Pajak Kendaraan Bermotor				
8.2.3.01.02	BH Pajak Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor				
8.2.3.01.03	BH Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor				†
8.2.3.01.04	BH Pajak Air Permukaan				†
8.2.3.01.05	BH Pajak Rokok				
8.2.3.02	Pendapatan Bagi Hasil Lainnya				
	JUMLAH TRANSFER	•			
	LAIN LAIN BENDARATAN VANO CAU				
8.3 8.3.1	LAIN-LAIN PENDAPATAN YANG SAH Pendapatan Hibah				
8.3.1 8.3.2	Pendapatan Dada Darurat	-			
0.3.2	JUMLAH LAIN-LAIN PENDAPATAN YANG SAH	-			
	COMEAN EARLY ENDAI ATAIN TAING CAN				
	JUMLAH PENDAPATAN	-			
		4 405 000 004 07	7 400 070 000 00	(0.700.400.444.04)	(07.74)
9 9.1	BEBAN BEBAN OPERASI	4,465,900,924.07 4,465,900,924.07	7,169,370,038.68 7,169,370,038.68	(2,703,469,114.61) (2,703,469,114.61)	(37.71)
9.1.1	Beban Pegawai	2,710,148,572.00	2,710,148,572.00	(2,703,469,114.61)	(37.71)
9.1.2	Beban Barang dan Jasa	936,809,956.00	2,968,337,677.00	(2,031,527,721.00)	(68.44)
<u>0:1:2</u>	Beban Persediaan	172,851,500.00	254,832,700.00	(81,981,200.00)	(32.17)
	Beban Jasa	652,779,860.00	1,631,634,224.00	(978,854,364.00)	(59.99)
	Beban Pemeliharaan	8,365,000.00	20.000.000.00	(11,635,000.00)	(58.18)
	Beban Perjalanan Dinas	102,813,596.00	1,061,870,753.00	(959,057,157.00)	(90.32)
9.1.3	Beban Bunga			-	//DIV/0F
9.1.4	Beban Subsidi				† =====
					7/201701
9.1.5	Beban Hibah	-	628,550,700.00	(628,550,700.00)	(100.00)
9.1.6	Baban Sosial		-	-	I
9.1.7	Beban Penyusutan dan Amortisasi	817,092,396.07	860,848,089.68	(43,755,693.61)	(5.08)
9.1.8	Beban Penyisihan Piutang				
		-	-		‡==== =
9.1.9	Beban Lain-Lain	1,850,000.00	1,485,000.00	365,000.00	ļ .
9.2	BEBAN TRANSFER				} -
9.4	JUMLAH BEBAN	4 465 000 004 07	7 460 270 020 02	(2.702.400.444.04)	(27.74)
		4,465,900,924.07	7,169,370,038.68	(2,703,469,114.61)	(37.71)
	SURPLUS/ (DEFISIT)-LO	(4,465,900,924.07)	(5,687,649,454.96)	1,221,748,530.89	(21.48)

Sarilamak, Februari 2020 EPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA K KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

Mutasi Tambah AT (Diluar BM 2020)

2019			2020
	Tambah	Kurang	
TANAH			-
- BM 2019			
BM Tidak dikapitalisir			
Mutasi kurang SKPD			
PM			5,264,925,519.00
5,228,925,519 BM 2020	13,000,000.00		5,264,925,519.00
Mutasi Tambah (Hibah Dinkes)	1,450,000.00		mesin potong rumput
Reklas masuk	25,000,000.00		mesin potong rumpu
Reklas Keluar	20,000,000.00	1,600,000.00	
ekstra compatabel		1,400,000	
ekstra compatabel		450,000	
G & B			6,840,732,738.68
6,840,732,738.68			6,840,732,738.68
BM 2020	25,000,000.00		
REKLAS KELUAR pengadaan		25,000,000.00	
JIJ 196,616,126			196,616,126.32 196,616,126.32
BM 2020			130,010,120.02
REKLAS MASUK pangadaan jalan msk	-		
KONSTRUKSI DALAM PENGERJAAN			57,160,500.00
57,160,500			57,160,500.00
BM 2020	-		
REKLAS MASUK perencanaan bangunan			
A=1			
ATLainnya 6,180,000			7,780,000.00 7,780,000.00
BM 2020			1,1.30,000.00
Reklas massuk	1,600,000.00		
	66,050,000	28,450,000	
BM	2019	38,000,000	
P+AT DARI PENDA	PATAN HIBAH PUSAT/TP	-	
Rek	ap +/-Aset	(400,000)	
11010		(100,000)	

Mutasi tambah aset tetap 1,450,000 Mutasi kurang aset tetap

Total mutasi tambah AT 1,450,000

mesin potong rumput (mengurangi beban) dicatat Beban lain-lain KAPITALISASI BARANG JASA

BM tidak kapital Aset Ekstrakom 1,850,000 dicatat Beban lain-lain

#REF!

8492000

beban lain lain #REF!

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS PER 31 DESEMBER 2020

NOMOR	Uraian	2020	2019
1	Ekuitas Awal	8,851,263,649.64	7,938,559,643.32
2	Surplus/defisit - LO	(4,465,900,924.07)	(7,186,245,175.68)
3	R/K PPKD	3,604,880,528.00	8,098,949,182.00
4	Dampak kumulatif perubahan kebijakan/kesalahan mendasar	1,450,000.00	
	Koreksi Akm. Penyusutan Pertama kali		
	Koreksi Hutang Tahun Lalu	-	-
	Barang yang akan diserahkan ke Masyarakat		
	Mutasi Tambah Aset Tetap	1,450,000.00	
	Mutasi Kurang Aset Lainnya		
	Koreksi Akumulasi Penyusutan AT-PM Tahun sebelumnya	-	-
	Koreksi Akumulasi Penyusutan AT-GB Tahun sebelumnya	-	=
	Koreksi Akumulasi Penyusutan AT-JIJ Tahun sebelumnya		
5	Ekuitas Akhir	7,991,693,253.57	8,851,263,649.64
	Neraca 31/12/2020 dan 2019	7,991,693,253.57	8,851,263,649.64

Sarilamak, Februari 2021 PIt. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA SKPD: 1,02,01,01,- DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA LAPORAN REALISASI ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR SAMPAI DENGAN Desember TAHUN 2020 (Permendagri 13)

KODE		ANGGARAN	REALISASI	%	REALISASI
REKENING	URAIAN	2020	2020	-	2019
1	2	3	4	5	6
4	<u>PENDAPATAN</u>	8,052,000.00	-	-	
4.1	Pendapatan Asli Daerah	8,052,000.00	-	-	-
4.1.2.	Hasil Retribusi Daerah	8,052,000.00	-	-	-
4.1.2.22.	Retribusi Perpanjangan Izin Mempekerjakan	8,052,000.00	-	-	-
	Tenaga kerja asing (IMTA)				
4.1.2.22.01	Pemberian Perpanjangan IMTA Kepada Pemberi Kerja	8,052,000.00	-	-	•
	Tenaga Kerja Asing .				
5	<u>BELANJA</u>	3,685,097,767	3,604,880,528	97.82	8,070,835,386
5.1	BELANJA TIDAK LANSUNG	2,776,479,693	2,705,228,572	97.43	2,690,969,709
5,1,1	BELANJA PEGAWAI	2,776,479,693	2,705,228,572	97.43	2,690,969,709
5,1,1,01	Belanja Gaji dan Tunjangan	2,059,909,413	2,054,629,380	99.74	2,064,528,569
5,1,1,01,01 5,1,1,01,02	Gaji Pokok PNS / Uang Representasi	1,353,674,195 142,726,364	1,352,451,300 142,580,893	99.91 99.90	1,285,318,300 133,265,565
5,1,1,01,02	Tunjangan Keluarga Tunjangan Jabatan	157,380,000	156,220,000	99.90	159,155,000
5,1,1,01,05	Tunjangan Fungsional Umum	22,107,600	22,080,000	99.88	20,180,000
5,1,1,01,06	Tunjangan Beras	78,474,312	76,330,680	97.27	74,230,500
5,1,1,01,07	Tunjangan PPh/Tunjangan Khusus	2,054,157	1,526,142	74.30	2,464,055
., , , . , .	luran jaminan kecelaan kerja dan Jaminan kematian ASN	12,995,235	12,942,815	99.60	12,327,581
5.1.1.01.028	Gaji Ketiga Belas	145,352,075	145,352,075	100.00	189,648,089
5.1.1.01.29	Tunjangan Hari Raya	145,145,475	145,145,475	100.00	187,939,479
5,1,1,2,02	Belanja Tambahan Penghasilan PNS	716,167,680	650,599,192	90.84	626,441,140
5,1,1,02,01	Tambahan Penghasilan berdasarkan beban kerja	716,167,680	650,599,192	90.84	626,441,140
5.1.1.06.	Insentif Pemungutan Retribusi Daerah	402,600	-		
5.1.1.06.22.	Insentif Pemungutan Retribusi Daerah - Perpanjanagan IMTA	402,600	-		-
5.2	BELANJA LANGSUNG	908,618,074	899,651,956	99.01	5,379,865,677
5,2,1	Belanja Pegawai	134,400,000	133,595,000	99.40	187,454,000
5,2,1,01	Honorarium PNS	129,400,000	128,675,000	99.44	151,400,000
5,2,1,01,01	Honorarium Panitia Pelaksana Kegiatan	9,800,000	9,725,000	99.23	26,075,000
5,2,1,01,02	Honorarium Tim Pengadaan Barang dan Jasa	62,500,000	61,850,000	98.96	5,525,000
5,2,1,01,03	Honorarium Panitia Pemeriksa Barang				
	Honorarium Pejabat Penerima Hasil Pekerjaan				3,000,000
5,2,1,01,04	Honorarium Pengguna Anggaran dan Kuasa Pengguna Anggaran				15,000,000
5,2,1,01,05	Honorarium Pejabat Penatausahaan Keuangan SKPD (PPK SKPD) dan Pembantu PPK				7,800,000
5,2,1,01,06	Honorarium Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) dan Pembantu PPTK	57,100,000	57,100,000	100.00	77,500,000
5,2,1,01,07	Honorarium Bendahara, Pembantu Bendahara dan Bendahara Pembantu				16,500,000
5,2,1,01,08	Honorarium Tenaga Ahli/Instruktur/Narasumber/fasilitator				
5,2,1,03	UANG LEMBUR	5,000,000	4,920,000	98.40	36,054,000
5,2,1,03,01	Uang Lembur PNS	-	-		28,161,000
5,2,1,03,02	Uang Lembur Non PNS	5,000,000	4,920,000	98.40	7,893,000
5,2,2	BELANJA BARANG DAN JASA	736,218,074	728,056,956	98.89	3,461,548,177
5,2,2,01	Belanja Bahan Pakai Habis	92,825,000	92,773,500	99.94	235,902,500
5,2,2,01,01	Belanja Alat tulis kantor	23,150,000	23,149,500	100.00	68,569,000
5.2.2.01.02	Belanja Dokumen/Administrasi Tender	0.000.000	0.005.000	00.04	0.000.000
5,2,2,01,02	Belanja Alat listrik dan elektronik (lampu pijar, battery kering, kabel listrik)	6,960,000	6,935,000	99.64	9,990,000
5,2,2,01,03	Belanja Perangko, materai dan benda pos lainnya	1,200,000	1,200,000	100.00	13,398,000
5,2,2,01,05	Belanja Peralatan kebersihan dan bahan pembersih	5,665,000	5,664,000	99.98	2,785,500
5,2,2,01,06	Belanja Bahan Bakar Minyak/Gas	52,100,000	52,100,000	100.00	121,900,000
5,2,2,01,11	Belanja peralatan/perlengkapankantor pakai habis Belanja alat tulis / seminar kit peserta				10,000,000 200,000
5,2,2,01,11	Belanja spanduk, bendera, marawa, umbul-umbul, lambang negara	3,750,000	3,725,000	99.33	9,060,000
5,2,2,02	Belanja Bahan/Material	0,700,000	5,725,000	33.00	57,390,000
5,2,2,02,01	Belanja Bahan baku bangunan				
5,2,2,02,07	Belanja Bahan percontohan				33,000,000
5,2,2,02,10	Belanja Bahan Dokumentasi (film, vcd/dvd, cuci cetak, frame)				
5,2,2,02,13	Bahan Material Pameran				24,390,000
5,2,2,03	Belanja Jasa Kantor	348,984,000	341,802,860	97.94	310,902,024
5,2,203,01	Belanja jasa telepon	9,900,000	9,616,584	97.14	11,761,012
5,2,203,02	Belanja jasa air			0.00	
5,2,203,03	Belanja jasa listrik	30,004,000	25,726,276	85.74	31,801,012
5,2,203,05	Belanja jasa surat kabar/majalah	1,400,000	1,300,000	92.86	4,080,000
5,2,203,08	Belanja jasa Sertifikasi				
5,2,203,12	Belanja Jasa Pengamanan Kantor (Sekurity)	43,800,000	43,800,000	100.00	43,800,000
5,2,203,13	Belanja jasa informasi/promosi/peliputanmedia masa/cetak/elektronik-				
5.2.2.03.18	Belanja jasa lembaga (keagamaan,kepegawaian,Kebudayaan,Kebersihan,Pendidikan)	15.000.00	44 500 000	07.00	44,000,000
5,2,203,21	Belanja jasa kebersihan kantor	15,000,000	14,580,000	97.20	14,820,000
5,2,203,22	Belanja jasa Pegawai harian Lepas	248,880,000	246,780,000	99.16	204,540,000
5,2,2,03,26 5,2,2,03,27	Belanja Jasa moderator Belanja jasa MC/pembawa acara				50,000 50,000
5,2,2,05,2 <i>1</i>	Belanja Perawatan Kendaraan Bermotor	19,290,000	18,703,500	96.96	42,896,400
5,2,2,05,01	Belanja jasa Jasa Service	500,000	500,000	100.00	5,490,500
	Belanja Belanja Penggantian Suku Cadang	13,290,000	13,268,000	99.83	34,500,000
		5,500,000	4,935,500	0.00	01,000,000
5,2,2,05,02	Belania Belania Jasa KIR		4,000,000	0.00	0.005.000
5,2,2,05,02 5,2,2,05,04	Belanja Belanja Jasa KIR Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor	0,000,000		ı	2.905.900
5,2,2,05,02	Belanja Belanja Jasa KIR Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor Belanja Cetak Dan Penggandaan	22,996,000	22,996,000	100.00	2,905,900 90,275,000
5,2,2,05,02 5,2,2,05,04 5,2,2,05,05	Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor		22,996,000 6,749,000	100.00 100.00	
5,2,2,05,02 5,2,2,05,04 5,2,2,05,05 5,2,2,06	Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor Belanja Cetak Dan Penggandaan	22,996,000			90,275,000
5,2,2,05,02 5,2,2,05,04 5,2,2,05,05 5,2,2,06 5,2,2,06,01	Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor Belanja Cetak Dan Penggandaan Belanja Belanja cetak	22,996,000 6,749,000	6,749,000	100.00	90,275,000 49,625,000

PEMERINTAH KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

SKPD: 1,02,01,01,- DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA LAPORAN REALISASI ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR SAMPAI DENGAN Desember 2020 dan 2019 (Permendagri 64)

KODE REKENING	URAIAN	ANGGARAN 2020	REALISASI 2020	%	REALISASI 2019
1	2	3	4	5	6
		-			-
4	PENDAPATAN_	8,052,000	8,052,000	100	
4.1.	PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD)	8,052,000	8,052,000	100	
4.1.2	Pendapatan Retribusi Daerah	8,052,000	8,052,000	100	•
4.1.2.32	Retribusi Perpanjangan Izin Mempekerjakan Tenaga Kerja Asing (IMTA)	8,052,000	8,052,000	100	•
4.1.2.32.01	Pemberiaan Perpanjangan IMTA Kepada Pemberi Kerja Tenaga Kerja Asing	8,052,000	8,052,000	100	•
5	BELANJA	3,685,097,767	3,604,880,528	97.82	8,035,949,386
5.1	BELANJA OPERASI BELANJA PEGAWAI	3,647,097,767	3,566,880,528	97.80	6,332,585,886
5,1,1 5,1,1,01	Belanja Gaji dan Tunjangan	2,781,479,693 2,059,909,413	2,710,148,572 2,054,629,380	97.44 99.74	2,698,862,709 2,064,528,569
5,1,1,01,01	Gaji Pokok PNS / Uang Representasi	1,353,674,195	1,352,451,300	99.91	1,285,318,300
5,1,1,01,02	Tunjangan Keluarga	142,726,364	142,580,893	99.90	133,265,565
5,1,1,01,03	Tunjangan Jabatan	157,380,000	156,220,000	99.26	159,155,000
5,1,1,01,05	Tunjangan Fungsional Umum	22,107,600	22,080,000	99.88	20,180,000
5,1,1,01,06	Tunjangan Beras	78,474,312	76,330,680	97.27	74,230,500
5,1,1,01,07	Tunjangan PPh/Tunjangan Khusus	2,054,157	1,526,142	74.30	2,464,055
5.1.1.01.22	lurabn jaminan Kecelakaan Kerja dan Jaminan Kematian	12,995,235	12,942,815	99.60	12,327,581
5.1.1.0128 5.1.1.01.29	Gaji Ketiga Belas Tunjangan Hari Raya	145,352,075	145,352,075 145,145,475	100.00	189,648,089 187,939,479
5.1.1.01.29 5.1.1.02	Belanja Tambahan Penghasilan	145,145,475 716,167,680	650,599,192	100.00 90.84	626,441,140
5.1.1.02	Tambahan Penghasilan berdasarkan beban kerja	716,167,680	650,599,192	90.84	626,441,140
5.1.1.06	Insentif Pemungutan Retribusi Daerah	402,600		0.00	J20,771,140
5.1.1.06.32	Insentif Pemungutan Retribusi Daerah - Perpanjangan (IMTA)	402,600		0.00	-
5.1.1.07	UANG LEMBUR	5,000,000	4,920,000	98.40	7,893,000
5,1,1,07,01	Uang Lembur PNS				
5,1,1,07,02	Uang Lembur Non PNS	5,000,000	4,920,000	98.40	7,893,000
5,1,2	BELANJA BARANG DAN JASA	865,618,074	856,731,956	98.97	3,005,172,477
5,1,2,01	Belanja bahan pakai Habis	92,825,000	92,773,500	99.94	235,902,500
5,1,2,01,01	Belanja Alat tulis kantor	23,150,000	23,149,500	100.00	68,569,000
5.1.2.01.02	belanja Dokumentasi/Administrasi Tender	0.000.000	0.005.000	00.04	0.000.000
5,1,2,01,03	Belanja Alat listrik dan elektronik (lampu pijar, battery kering, kabel listrik)	6,960,000	6,935,000	99.64	9,990,000
5,1,2,01,04	Belanja Perangko, materai dan benda pos lainnya	1,200,000	1,200,000	100.00	13,398,000
5,1,2,01,05	Belanja Peralatan kebersihan dan bahan pembersih Belanja Bahan Bakar Minyak/Gas	5,665,000	5,664,000	99.98	2,785,500
5,1,2,01,06 5.1.2.01.09	Belanja banan bakar minyaki Gas Belanja peralatan/perlengkapam kantor pakai habis	52,100,000	52,100,000	100.00	121,900,000 10,000,000
5.1.2.01.09	Belanja alat tulis / seminar kit peserta				200,000
5,2,2,01,12	Belanja spanduk, bendera, marawa, umbul-umbul, lambang negara	3,750,000	3,725,000	99.33	9,060,000
5,1,2,02	Belanja Bahan/Material				57,390,000
5,1,2,02,01	Belanja Bahan baku bangunan	_			31,330,000
5.1.2.02.07	Belanja Bahan percontohan				33,000,000
5.1.2.02.10	Belanja Bahan Dokumentasi (film, vcd/dvd, cuci cetak, frame)				,,
5.1.2.02.13	Bahan Material Pameran				24,390,000
5,1,2,03	Belanja Jasa Kantor	348,984,000	341,802,860	97.94	310,802,024
5,1,2,03,01	Belanja jasa telepon	9,900,000	9,616,584	97.14	11,761,012
5,1,2,03,02	Belanja jasa air			0.00	
5,1,2,03,03	Belanja jasa listrik	30,004,000	25,726,276	85.74	31,801,012
5,1,2,03,05	Belanja jasa surat kabar/majalah	1,400,000	1,300,000	92.86	4,080,000
5,1,2,03,08 5,1,2,03,12	Belanja jasa Sertifikasi Belanja Jasa Pengamanan Kantor (Sekurity)	43,800,000	43,800,000	100.00	43,800,000
5.1.2.03.21	Belanja Jasa Pengamanan Kantor (Sekunty) Belanja Jasa lembaga (Keagamaan,Kepegawaian,kebudayaan,kebersihan,Pendidikan)	43,800,000	43,000,000	100.00	43,000,000
5,1,2,03,20	Belania iasa kebersihan kantor	15,000,000	14,580,000	97.20	14,820,000
5,1,2,03,20	Belanja jasa Pegawai harian Lepas	248,880,000	246,780,000	99.16	204,540,000
5,1,2,05,21 5,1,2,05	Belanja Perawatan Kendaraan Bermotor	19,290,000	18,703,500	96.96	42,896,400
5,1,2,05,01	Belanja jasa Jasa Service	500,000	500,000	100.00	5,490,500
5,1,2,05,02	Belanja Belanja Penggantian Suku Cadang	13,290,000	13,268,000	99.83	34,500,000
5,1,2,05,04	Belanja Belanja Jasa KIR	5,500,000	4,935,500	89.74	
5,1,2,05,05	Belanja Belanja Pajak Kendaraan Bermotor				2,905,900
5,1,2,06	Belanja Cetak Dan Penggandaan	22,996,000	22,996,000	100.00	88,275,000
5,1,2,06,01	Belanja Belanja cetak	6,749,000	6,749,000	100.00	49,625,000
5,1,2,06,02	Belanja Belanja Penggandaan	14,647,000	14,647,000	100.00	35,150,000
5,1,2,06,03	Belanja Jilid/Cetak Cover	1,600,000	1,600,000	100.00	3,500,000
5.1.2.06.04 5,1,2,07	Belanja publikasi Belanja Sewa Rumah/Gedung/Gudang/Parkir				2,000,000 67,750,000
5,1,2,07 5,1,2,07,02	Belanja Sewa Ruman/Gedung/Gudang/Parkir Belanja sewa gedung/ kantor/tempat	1			67,750,000
5.1.2.07.03	Belanja sewa gedungi kantontempat Belanja sewa Ruang rapat/Pertemuan				375,000
5.1.2.10	Belanja sewa Perlengkapan dan Perlatatan kantor	-			3,0,000
5.1.2.10.01	Belanja sewa meja kursi				
5.1.2.10.05	Belanja sewa Tenda				
	Belanja Sewa Perlengkapan Dan Peralatan Kantor				
	Beban Belanja sewa peralatan khusus				
5,1,2,,11	Blanja Makanan Dan Minum	20,000,000	19,977,500	99.89	79,149,100
5,1,2,11,02	Belanja makanan dan minuman rapat	5,550,000	5,527,500	99.59	33,752,000
5,1,2,11,03	Belanja Belanja makanan dan minuman tamu	14,450,000	14,450,000	100.00	45,397,100
5.1.2.11.04	Belanja Belanja makanan dan minuman pelatihan				
5,1,2,12	Belanja Pakaian Dinas dan Atributnya	-	-		22,500,000
5,1,2,12,04	Belanja Pakaian Dinas harian (PDH)				22,500,000